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Губернатора В. ВладимироваГубернатора В. Владимирова

с Новым 2018-м годом

Губернатор Ставропольского краяГубернатор Ставропольского края    В. ВладимировВ. Владимиров

  Уважаемые ставропольцы!Уважаемые ставропольцы!
 Дорогие земляки! Дорогие земляки!

Сердечно поздравляю Вас с Новым годом и Рождеством!Сердечно поздравляю Вас с Новым годом и Рождеством!
Эти праздники наполнены светом надежды, ожиданием добрых перемен, Эти праздники наполнены светом надежды, ожиданием добрых перемен, 
исполнения самых заветных желаний.исполнения самых заветных желаний.
Уверен, что для каждого из нас трудолюбие, сила духа и любовь Уверен, что для каждого из нас трудолюбие, сила духа и любовь 
к Отечеству станут залогом новых достижений в 2018 году. к Отечеству станут залогом новых достижений в 2018 году. 
От нашей целеустремленности и энергии, от желания созидать зависит От нашей целеустремленности и энергии, от желания созидать зависит 
завтрашний день России и Ставрополья. Пусть он будет светлым!завтрашний день России и Ставрополья. Пусть он будет светлым!
Пусть Новый год вдохновит на успех и принесет в каждый дом благополучие, Пусть Новый год вдохновит на успех и принесет в каждый дом благополучие, 
согласие и любовь! От всей души желаю всем крепкого здоровья, согласие и любовь! От всей души желаю всем крепкого здоровья, 
мира и счастья! С праздником!мира и счастья! С праздником!
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С Рождеством С Рождеством 
Христовым и Христовым и 
Новолетием! Новолетием! 

Ваш, с благословением и молитвой,Ваш, с благословением и молитвой,
архиепископ Пятигорский и Черкесский архиепископ Пятигорский и Черкесский ФеофилактФеофилакт

Дорогие жители и гости Кавказских Минеральных Вод!Дорогие жители и гости Кавказских Минеральных Вод!

Поздравляю Вас с Рождеством Христовым и Новолетием! Поздравляю Вас с Рождеством Христовым и Новолетием! 
Каждый из нас в эти дни старается сохранить в своей памяти любимых Каждый из нас в эти дни старается сохранить в своей памяти любимых 
людей и дорогие сердцу события уходящего года.людей и дорогие сердцу события уходящего года.
Все мы желаем, чтобы наступивший год был спокойным, мирным и Все мы желаем, чтобы наступивший год был спокойным, мирным и 
созидательным. Для этого нам нужно потрудиться. Прежде всего-в молитве, созидательным. Для этого нам нужно потрудиться. Прежде всего-в молитве, 
потому что она укрепляет основу нашей веры. Во-вторых, в примере веры и потому что она укрепляет основу нашей веры. Во-вторых, в примере веры и 
жизни, чтобы они стали для близких вдохновением и поддержкой. Вера и верность жизни, чтобы они стали для близких вдохновением и поддержкой. Вера и верность 
своим семьям и своему делу принесут радость нам и тем, кто рядом с нами. своим семьям и своему делу принесут радость нам и тем, кто рядом с нами. 
Моя любимая паства! Я молюсь о том, чтобы Господь и в Новом году помогал Моя любимая паства! Я молюсь о том, чтобы Господь и в Новом году помогал 
всем нам оставаться достойными людьми и жить достойной жизнью!всем нам оставаться достойными людьми и жить достойной жизнью!



[12]

  декабрь 2017  www.stav-pro.ru

 
Í

î
â

û
é

 
Ã

î
ä

 
ê

 
í

à
ì

 
ì

÷
è

ò
ñ

ÿ
!

ò å ì àò å ì à

ПРЕСТО

ТАКАЯ ТРАДИЦИЯ!
Где:  БРАЗИЛИЯ
Когда: НОВЫЙ ГОД

Если в России Новый Год ассоциируется со снегом и раз-
ными погодными катаклизмами, то в других странах все 
обстоит иначе. К примеру, бразильцы привыкли отмечать 
этот праздник на пляже, в объятьях волн и со следами 
теплого песочка на самых пикантных местах купальника. 
Пляжи наполняются людьми, и их религиозное песнопе-
ние восхваляет Iemanja – «Новый Год» на местном языке. 
Даже те, кто, в общем-то, живет далеко от побережья, 
стараются приехать на пляж, чтобы сделать свой подарок 
морю: чаще всего это цветы на маленьких деревянных 
корабликах. Пока удивительная «эскадра» уплывает 
за горизонт, участники церемонии пляшут в костюмах 
определенного цвета – в зависимости от святого, который 
«будет править бал» в течение всего года.

СВИСТ НА СЧАСТЬЕ
Где: ВЕНГРИЯ
Когда: НОВЫЙ ГОД
В Венгрии предпочитают свои рецепты и традиции. Гото-
вясь к празднику, венгры не забывают о магической силе 
новогодних блюд: фасоль и горох сохраняют силу духа 
и тела, яблоки – красоту и любовь, орехи способны защи-
тить от беды, чеснок – от болезней, а мед – подсластить 
жизнь. А чтобы все и в правду сбылось, в первую секунду 
Нового Года венгры что есть сил свистят в детские 
дудочки, рожки и свистульки. Они убеждены, что именно 
так отгоняют от жилища злых духов, а взамен привлекут 
радость и благополучие.

ТАЛИСМАН ЖЕЛАНИЙ
Где: ЯПОНИЯ
Когда: НОВЫЙ ГОД
Отличились в плане новогодних традиций и японцы. 
В канун торжества они ставят у каждой двери связанные 
вместе веточки сосны и бамбука — два символа верности 
и долголетия. Надо сказать, что романтизм в эту ночь 
просто атакует японцев со страшной силой. Каждый гость 
застолья должен сочинить хоть пару строк, желатель-
но объединенных рифмой и смыслом. Детвора рисует 
парусники и прячет их под подушки. Этот нехитрый 
талисман должен помочь сбыться заветным желаниям в 
Новом году. 

С НАИЛУЧШИМИ ПОЖЕЛАНИЯМИ
Где: ГРЕЦИЯ
Когда: НОВЫЙ ГОД
Веселый народ – греки. Новый год они празднуют как 
День святого Василия, который по легенде был чело-
веком широкой души. Поэтому мальчишки и девчонки 
смело ставят свою обувь возле камина в надежде, что 
крохотные ботиночки уместят всю щедрость подарков. 
Взрослые заняты другой забавой. Собираясь в гости, они 
запасаются камнями. Их принято бросать у порога дома, 
где планируется вечеринка. Камень калибром побольше 
сопровождается словами: «Пусть богатства хозяина будут 
тяжелы, как этот камень». А если голышек маленький, то 
пожелания следующие: «Пусть бельмо в глазу у хозяина 
будет таким же маленьким, как этот камень». Исключить 
какие-либо неприятности вообще, ни одна традиция и 
приговор, увы, пока не может. Поэтому в большинстве 
стран просто желают счастья – лучшего подарка, от 
которого никто не откажется. 
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Директор компании «БИЗНЕС-КЛАСС» Директор компании «БИЗНЕС-КЛАСС» 
Наталья ЧуйкоНаталья Чуйко

   Друзья!   Друзья!

Поздравляем Вас с Новым 2018 годом!Поздравляем Вас с Новым 2018 годом!
Спасибо за Ваше участие в наших самых Спасибо за Ваше участие в наших самых 
ярких и запоминающихся мероприятиях!ярких и запоминающихся мероприятиях!
Желаем Вам здоровья, достатка, любви.Желаем Вам здоровья, достатка, любви.
Пусть каждый день в Новом году будетПусть каждый день в Новом году будет
наполнен энергией и оптимизмом.наполнен энергией и оптимизмом.
Будьте счастливы!Будьте счастливы!
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МУЗА СУРОВОЙ РЕАЛЬНОСТИ
Когда: 21 ДЕКАБРЯ 1994 ГОДА
Где: МОСКВА, РОССИЯ

В этот день 23 года назад была учреждена ежегодная 
российская национальная премия «Тэфи». Название 
свое она получила от сокращенного слова  «ТелеЭФИр» 
и присуждалась за наиболее значимые прорывы в обла-
сти телевизионного искусства. Бронзовая статуэтка Ор-
фея, разрывающего себе грудь и играющего на струнах 
собственной души, олицетворяет стремление донести 
свою боль и правду миру любой ценой. Неслучайно на 
первой церемонии вручения, которая состоялась 5 мая 
1995 года, она была заочно присуждена Владиславу  
Листьеву. Владимир Познер и Арина Шарапова были 
ведущими этого грандиозного события, собравшего во 
МХАТе имени А.П. Чехова известных персон из мира 
телевизионщиков и не только. Президент  CNN Тед 
Тернер, известный журналист Фил Донахью, актер Эл 
Мартинас,  скульптор статуэтки «Тэфи» Эрнст Неиз-
вестный присутствовали в первых рядах. Из года в год 
название и количество номинаций меняется, но награда 
победителей телевизионного вещания остается преж-
ней и такой же желанной.

ТАКСИ ЗАКАЗЫВАЛИ?
Когда: 24 ДЕКАБРЯ 1801 ГОД.
Где: АНГЛИЯ, КАМБОРН.

В этот день первый 
паровой автомо-
биль, поразивший 
мир благодаря 
своему создателю 
механику-кон-
структору Ричарду 
Тревитику, проде-
монстрировал всю 
свою силу и мощь. 
Дело было в Англии, 
в промышленном 
городке Камборн. 
Машина, рассчи-

танная на восемь пассажиров, приводилась в движение 
посредством парового двигателя и медленно и верно 
двигалась вперед. Был, конечно, и элемент лакейства 
в инженерной задумке – уголь в котел подбрасывал 
стоявший на запятках кочегар. Скорость омнибусов – 
а именно так их называли – достигала 24 километров 
в час. Не ракета, конечно, но и педали велосипеда 
крутить не надо, и лошадей гнать впопыхах не приходи-
лось. Тем более что парнокопытные несколько терялись 
при виде грохочущего и извергающего пар экипажа. Ну, 
и вопрос качества дорог как всегда был острым. Далеко 
не каждая мостовая английских городов могла выдер-
жать сложную махину.
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КАЛЕНДАРЬ

ЛЮБОВЬ С ОРАНЖЕВЫМ ОТТЕНКОМ
Когда: 30 ДЕКАБРЯ, 1921 ГОДА.
Где: ЧИКАГО, АМЕРИКА.
Какой Новый год без мандаринов? Это сложно пред-
ставить. Экзотический фрукт прижился на праздничном 
столе и в детских подарках как свой. Не отстают по 
своей гастрономической популярности и апельсины. 
Это вообще давняя любовь, появившаяся в Росси еще 
до революции. Те, кто мог себе их позволить, шиковали 
вовсю и не боялись аллергических реакций. Даже одну 
из своих опер русский советский композитор Сергей 
Прокофьев в 1921 году назвал «Любовь к трем апель-
синам». Впервые она исполнена в Чикаго 30 декабря, 
аккурат перед Новым годом. Сюжет, конечно, не о 
витаминизации организма, а о сложности чувств. А цен-
ность оперной постановки – в глубокой сатире и остром 
комизме. Поэтому спустя годы опера «повторила» свой 
успех уже в России, в Ленинградском академическом 
театре оперы и балета, а в 1927 году – в Большом 
театре Москвы.

ОГНИ ГОРОДОВ
Когда: 5 ЯНВАРЯ, 1731 ГОДА.
Где: МОСКВА, РОССИЙСКАЯ ИМПЕРИЯ.
В ноябре 1930 года Сенат Российской империи издал 
указ об изготовлении стеклянных фонарей для осве-
щения Москвы. И 5 января следующего года они явили 
свой свет миру. Точнее, москвичам, которые уже устали 
спотыкаться и пугаться каждого шороха в лабиринтах 
вечерних улиц. Всего было установлено 520 масляных 
фонарей, они зажигались с 1 сентября по 1 мая и только 
18 раз в месяц  – в ночи, когда на небе отсутствовала 
луна. Ведь экономия должна быть экономной. Лишь в 
1800 году количество фонарей умножилось в десять 
раз, и  упразднилась система «лунного режима». До 
появления  электрических фонарей оставалось еще 80 
лет, а до начала электрификации – целых сто десять. 
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Чем Вам запомнится 
уходящий год?

Наталья ЛИТВИНОВА
Начальник 
управления культуры 
администрации 
Пятигорска

– 2017 год был насыщен 
событиями.  Ж изнь в 
культурной сфере го-
рода кипела: удалось 
реализовать много про-
ектов. Состоялось от-
крытие первого детского 
кукольного театра «Зо-
лотой ключик». Очень 
хочется, чтобы этот ска-
зочный «уголок детства» 
развивался и был для 
юных пятигорчан домом, 
где исполняются мечты.
В моей семье тоже про-
изошло счастливое со-
бытие – родилась за-
мечательная девочка 
Серафима, моя внучка. 
В такие минуты вновь 
и вновь говоришь себе: 
«Дети – великое счастье 
в жизни!»
Желаю всем принимать с 
благодарностью все про-
исходящее, и даже не 
совсем положительные 
перемены. Окружайте 
себя детьми, заботами 
о них, балуйте, радуй-
тесь их успехам. И пусть 
всегда с вами пребывает 
Господь! С наступающим, 
дорогие мои!

Анатолий ПАНАГАСОВ
Директор 
строительной 
компании «Эверест»

– 2017 год стал для меня 
в р е м е н е м з а к л а д к и 
фундамента в разных 
сферах бизнеса. Я начал 
с троите льс тво трех-
этажного жилого ком-
плекса на 300 квартир 
в Ессентуках с развитой 
инфраструктурой. Не-
задолго до этого об-
устроил для горожан 
набережную Подкумка, 
расположенную в пре-
делах его территории.
Немало труда было вло-
жено в развитие нового 
направления – семей-
ного ресторана History. 
Строительство куриро-
вал я, а дизайн вместе 
со специалистами раз-
рабатывала моя супру-
га. Подготовительный 
период, конечно, длил-
ся довольно долго, но 
зато получилось очень 
красиво!
Надеюсь, чтобы насту-
пающий 2018 год будет 
удачным для всех, кто 
читает журнал Pro КМВ. 
Желаю, чтобы ваши са-
мые амбициозные мечты 
исполнялись, родители и 
дети были здоровыми, а 
в работе сопутствовал 
неизменный успех! 

Александр ПОЛЯНКИН
Заместитель 
генерального 
директора Группы 
компаний «СРВ»

– Для меня главным со-
бытием этого года стала 
свадьба. Пышных тор-
жеств не устраивали, 
отметили в узком кругу, 
да это и не важно. Важ-
но другое – любовь и 
уважение. И еще всегда 
считал, что для мужчи-
ны необходимо к трид-
цати годам обзавестись 
семьей.
Кроме того, год полу-
чился насыщенным и в 
плане профессиональ-
ной деятельности. Моя 
сфера ответственности 
– хозяйственные споры 
в области электроэнер-
гетики. Для Северного 
Кавказа эта проблема 
по-прежнему остается 
актуальной.

Роберт ЯВРЯН
Хореограф, 
руководитель 
Академии танца 
«Терпсихора»

– Каждый год я осознаю, 
что искусство танца – это 
образ жизни. Каждые 365 
дней, наполненные ин-
тересными событиями, 
проходят с невероятной 
легкостью. 
Уходящий год запом-
нится мне, во-первых, 
меж дународным фе-
с тивалем-конк урсом 
«Хрустальный шар», а 
во-вторых, и это событие 
– трамплин новых дости-
жений – открытием новых 
залов Академии танца 
«Терпсихора» в Пятигор-
ске. Оно стало реальным 
благодаря поддержке 
моей жены, сооснователя 
академии Каринэ Есаян, 
а также моим сыновьям. 
Теперь многолетний опыт 
и знания, полученные от 
корифеев отечественной 
и мировой хореографии, 
мы сможем передавать 
дальше, адаптируя к но-
вым, современным усло-
виям. 
Желаю вам в 2018 году 
найти свою музу, при-
внести в жизнь Танец, а 
вместе с ним легкость и 
радость!

Филипп ЛЕМЕШКО
Заместитель 
генерального 
директора по 
информационным 
технологиям Группы 
компаний «СРВ»

– Уходящий год запом-
нился, конечно же, побе-
дами нашей компании, 
внедрением инноваций 
по автоматизации рабо-
ты наших юристов, что в 
свою очередь открывает 
нам новые перспективы 
развития на будущий 
год. Так же приятным 
стало то, что наш журнал 
«Известные люди Юга» 
стал еще более узнава-
емым, и мы получили 
много положительных 
отзывов о нем и о нашей 
работе. В числе личных 
наград – Почетная гра-
мота Думы Ставрополь-
ского края.
Что касаетс я личной 
жизни, тут могу сказать 
только одно: у нас растет 
сын, поэтому запомина-
ется каждый день, ведь 
дети умеют удивлять 
постоянно.
Хочется всем пожелать, 
чтобы и следующий 2018 
год был, как минимум, 
таким же ярким, запоми-
нающимся и богатым на 
свершения, а лучше – все 
в превосходной степени!
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Игорь НИКОЛАЕВ 
Депутат Думы 
Ставропольского края, 
основатель 
компании «ИОН»

– Год выдался непростой, 
но очень и очень результа-
тивный. Компания «ИОН», 
генеральным директором 
и основателем которой я 
являюсь, показала пре-
красный пример того, как 
даже непростые эконо-
мические условия можно 
использовать во благо и 
развивать собственное 
производство, собствен-
ную промышленность, 
работать в русле импорто-
замещения и делать свою 
страну сильной и незави-
симой. Да, нам пришлось 
на себе испытать трудно-
сти, которые повлекло за 
собой введение санкций, 
но ведь надежность биз-
неса как раз и проверяется 
его стабильностью! И мы 
выстояли – не только со-
хранили свои лидерские 
позиции на рынке товаров 
для детей, но и ни на йоту 
не поступились качеством 
нашей продукции. Мне 
очень приятно, что моя 
работа и работа всего кол-
лектива компании «ИОН» 
получила высокую оцен-
ку: в канун празднования 
Дня Ставропольского края 
Губернатор Ставрополья 
Владимир Владимиров 
и Председатель краевой 
Думы Геннадий Ягубов 
наградили меня званием 
«Герой труда Ставропо-
лья» за значительный 
вклад в развитие про-
мышленного потенциала 
региона.
В планах на 2018 год – про-
должать трудиться для 
людей, развивать соци-
альные и благотворитель-
ные проекты и самое глав-
ное – не стоять на месте, 
ведь будущее страны – за 
каждым из нас!

Павел АЙТОВ
Учредитель холдинга 
«АБП»

– Этот год стал поворот-
ным в работе: я прекра-
тил деятельность в Го-
сударственной Думе РФ 
и сконцентрировался на 
семейном бизнесе, хотя 
и продолжаю занимать-
ся общественно-полити-
ческими проектами.
Если говорить о бизнесе, 
в 2017 году завод «Аква-
Вайт» укрепил позиции 
в качестве одного из ли-
деров российского рын-
ка минеральной воды. 
В холдинг вошло новое 
предприятие ООО «Ав-
томагистраль СК» (Ес-
сентукский асфальтный 
завод). Была разрабо-
тана концепция проекта 
строительства гостини-
цы «Метрополь» и ТРЦ 
«Метрополис» в центре 
Ессентуков.
Но самое главное – про-
дол жаетс я ак тивная 
благотворительная дея-
тельность холдинга: по-
мощь детским домам и 
тяжелобольным детям, 
строительство часовни 
Святой Матроны Москов-
ской и другие проекты.
Всем читателям журнала 
Pro КМВ хочу пожелать 
счастливого Нового года! 
Мира, любви и добра вам 
и вашим близким!

Алексей АБАЗОВ
Адвокат

–  Уход я щ и й год б ы л 
весьма продуктивным, 
ярким, креативным и со-
вершенно удивительным 
по своей значимости и 
тем перспективам, кото-
рые открылись благодаря 
мощной и плодотворной 
работе моей команды и 
наших партнеров. Наша 
компетенция стала на-
столько широкой, что те-
перь нам под силу любые 
проекты – от оказания 
юридической помощи 
обычному человеку до 
представления интересов 
наших граждан на между-
народном уровне. 2017-й 
год заложил такой плац-
дарм, который позволит 
нам еще интенсивнее раз-
виваться, совершенство-
ваться  профессионально 
и личностно.
От наступающего 2018-
го жду стабильности во 
всем: стабильного улуч-
шения, стабильного ро-
ста и в материальном, и в 
духовном смысле. И я ис-
кренне желаю Ставропо-
лью и всей нашей огром-
ной стране процветания!

Александр БЕГАК
Авиатор, генеральный 
конструктор Научно-
производственного 
объединения 
«Авиационно-
космические 
технологии»

– Для меня 2017 год был 
непростым, но довольно 
успешным. Знаковым со-
бытием стало участие в 
авиасалоне «МАКС-2017», 
где был подписан договор 
с АО «Авиасалон» о выпу-
ске эксклюзивной партии 
бегалетов. 
В этом году возникла идея 
высокотехнологичного 
производства «Завод Бе-
галет», который обеспечит 
1500 рабочих мест. Были 
созданы и стали трен-
дом выставок летающий 
электромобиль GreenFly и 
высокопроходимый джип-
амфибия (с функцией по-
лета) БОРТС «Тритон». 
Вышел в свет сигнальный 
экземпляр посвященной 
мне книги. Написана она 
с юмором и называется 
«Как стать героем – ин-
струкция к применению». 
Автор идеи – журналист 
Наталья Гончарова. 
Впереди немало работы, 
но главное – в уходящем 
2017-м сформирован фун-
дамент роста, и я за это 
году благодарен! 
Хочу пожелать всем чита-
телям журнала счастли-
вого Нового года! Творите, 
удивляйте, дерзайте и не 
бойтесь идти к своей мечте!

Дмитрий ДЕГТЯРЕВ
Президент 
коллегии адвокатов 
Ставропольского края 
«Триумф»

– Главным событием ухо-
дящего года стал наш 
«Триумф» – открытие 
коллегии адвокатов. Дол-
жен сказать, что я вполне 
успешно работал всегда, 
но пришел момент, когда 
пришло четкое осозна-
ние: время течет стре-
мительно, необходимо 
развиваться. Так, вместе 
с партнерами мы создали 
коллегию. В январе 2018 
года нам исполнится год. 
Год эффективного труда 
на ниве адвокатской де-
ятельности. И, конечно, 
в наступающем году мы 
планируем открыть фи-
лиалы коллегии в Крас-
нодаре и Крыму. Мы уже 
работаем по отдельным 
делам в этих регионах, 
как , собственно, и по 
всему Ставропольскому 
краю, в республиках Се-
верного Кавказа. Нередко 
приходится выезжать и в 
среднюю полосу России. 
Хочется, чтобы и в буду-
щем году наша коллегия 
была столь же успешной 
и продолжала нарабаты-
вать отличную репутацию. 
Оправдывать доверие 
людей – один из главных 
постулатов нашей работы. 
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 – Нет предела совершенству. Поэтому путь к красоте всегда 
стремителен и прекрасен. Но главное, что процесс достижения 
цели не менее приятен, чем сам результат. В это наш коллектив 
верит на все 100%, в чем клиенты салона красоты SoNice убе-
дились уже не раз.
Помните выражение «хорошего понемножку»? Так вот, мы – 
его ярые противники. Хорошего, прекрасного, великолепного 
должно быть много! Чем больше, тем лучше для всех. Поэтому 
даже к открытию салона мы подошли нестандартно. Мы от-
метили его дважды. Вторая версия «на бис» была не менее фе-
еричным продолжением официального открытия. Просто мы 
использовали возможность подарить радость себе и нашим 
клиентам дважды. 
Этой же политики двойного удовольствия мы продолжаем 
придерживаться и в предпраздничные дни, и, конечно же, все 
«каникулы». Мы продумали программы процедур, приятные 
скидки и бонусы, чтобы каждая минута, проведенная в нашем 
салоне, «звучала» в памяти еще долгое время. 
Я сама много работаю и знаю, как хочется блаженства и уми-
ротворения в редкие моменты отдыха. Поэтому к выбору 
массажистов и косметологов, а также всех программ красоты 
мы подошли с особыми критериями. Ведь в руках наших про-
фессионалов все – и красота, и настроение, и энергетический 

Как 
встретишь, 
так и проведешь…

С чего начинается счастье и успех, 
будь то встреча нового года или от-
крытие роскошного салона красоты, 
рассказывает эксперт Pro – 
управляющий салоном красоты 
SoNice Мария Артюхова. 

«заряд» клиентов. А как приятно предаваться мечтам и удо-
вольствию, когда впереди так много выходных и праздников!
Кстати, предпраздничная подготовка, а именно экспресс-
программы коррекции несовершенств, выступает особым 
пунктом в нашем списке услуг. Ведь мы-то знаем, как важно 
девушке выглядеть королевой на любом мероприятии, где 
красота и ухоженность всегда оцениваются по достоинству.
К вопросам создания новогоднего образа мы подхо-
дим со знанием дела и тонкостью мастерства. О послед-
них трендах я узнаю из буквально первых уст. Оста-
ваться в центре событий легко, ведь я сама становлюсь 
участницей топовых beauty-событий. Не так давно я вернулась 
из Сочи, где проходил Международный Чемпионат Эстетов. 
Я была ассистентом-визажистом и участвовала в создании 
восхитительных образов. Мало того, сама была моделью, что 
позволило прочувствовать образы изнутри. Поэтому в пред-
дверии Нового года я основательно запаслась новыми идеями, 
которые мастера SoNice с удовольствием используют и в виза-
же, и в парикмахерском искусстве. 
Я убеждена, что заряд эмоций и калейдоскоп восхитительных 
преображений принесет нам и нашим клиентам «охапки» сча-
стья и «букеты» комплиментов. Ведь именно так надо начи-
нать что-то новое, ведущее к заветной цели.
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– Что нужно оставлять в уходящем году? Все! Все, что стало 
прошлым, нужно оставлять в прошлом. Ведь жизнь готовит 
нам еще столько всего необычного и яркого. А то, что с нами 
уже произошло, лишь учит нас по-новому относиться к себе. 
Еще один прожитый год – не исключение в этом плане. Мы 
живем – куда-то бежим, торопимся, все время чего-то дости-
гаем. Безусловно, это хорошо. Но в итоге мы совсем перестали 
ценить простые и важные в этой своей простоте вещи: мы за-
бываем, что значит быть счастливым. Чем больше мы полу-
чаем, тем меньше  это приносит радости. Мы забыли, что зна-
чит просто жить – встречать рождение нового дня, тонуть в 
бездонной синеве неба, вдыхать полной грудью прохладный 
утренний воздух… Мы предали свои детские мечты, добро-
вольно отказались от своей божественной природы.
Кто-то скажет, что все это – «побочные эффекты» взросле-
ния. Но если каждый из нас, не кривя душой, сам себя спро-
сит: столько ли ему лет, сколько записано в паспорте? И сам 
себе ответит, что нет! Мы все еще такие же дети, какими были 
двадцать, тридцать, сорок лет назад… Мы стали  старше, но 
не повзрослели. Стали ответственнее, но ведь это не повод от-
казываться от своей природы, правда?
Вы замечали, что когда с нами случается что-то плохое, мы 
спрашиваем, за что нам все это? А, между тем, Вселенной надо 

задавать другой вопрос: – не «За что?», а «Для чего?». Уходя-
щий год был щедрым на всякие события – и хорошие, и не 
очень… Я получил отличный пример того, как, постоянно 
поднимая планку собственных целей и желаний, мы переста-
ем ценить уже достигнутые результаты.
В итоге передо мной открылись совершенно иные возмож-
ности, я понял, что могу попробовать что-то новое, прислу-
шаться к себе и заняться тем, что действительно нравится, 
от чего получаешь то самое, детское удовольствие. Вот так в 
жизни бывает всегда: одни двери закрываются, зато открыва-
ются другие! Вот они и открылись! И оказались дверями мо-
его нового бутика итальянской одежды GRATUDE, одежды, 
в которой каждый мужчина выглядит классно, потому что 
она стильная, удобная, модная, крутая, а самое главное – каче-
ственная! Когда мужчина одет в GRATUDE, это видно сразу! 
Не думайте, что только девочки любят красиво одеваться. Нам 
тоже нравится производить впечатление.
Если серьезно, то Новый год – это новый шанс осуществить 
свои мечты. Настоящие мечты, то, о чем мы мечтали всю 
жизнь, с самого раннего детства. А для этого надо больше до-
верять себе, понимать, что впереди – новые цели и новые по-
беды. И тогда окажется, что под силу все, даже самое неверо-
ятное! 

О том, какие возможности открыва-
ет перед человеком каждый насту-
пающий год, рассуждает эксперт Pro 
Максим Ивченко.

Новый 
шанс
осуществить 
мечту

 
ЭКСПЕРТ PRO
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– В нашей жизни действует спиральная система процессов – 
прошли, оценили, пошли дальше. Но ведь дальше можно идти 
по-разному: с грузом и багажом прошлого и налегке, но с важ-
ным и ценным. 
Моя первая статья появилась в Pro в декабре 2015 года и была 
она про возможности психологического сопровождения и по-
мощи семейного психолога. А сегодня я подвожу итоги 2017 
года в своей девятой статье. Делюсь с вами своими пережива-
ниями, успехами и техникой позитивного планирования.
ЗИМА. Холодная, сказочная, волшебная, смиренная, спокой-
ная, лаконичная. Зима тесно связана со стихией Воздуха и мен-
тальностью. Это прекрасное время для раздумий, остановки, 
медитации, расслабления, лености, подведения итогов, завер-
шения, планирования и мечтаний. Но при этом зима – это весе-
лое, праздничное,экстремальное, а иногда очень травматичное 
время года. Внешнее королевское спокойствие и внутренняя, 
скрытая от глаз игривость.
У меня есть традиция – проводить зимой мастер-классы по 
практике позитивного программирования «Коллаж желаний. 
У каждого тренера есть свой стиль и свой маленький секрет 
коллажирования. Я предлагаю вам вспомнить о самых ярких 
событиях года и перенести их на лист ватмана.
Начало зимы уходящего года совпало с завершением моей 
книги. И возникло ощущение того, что я молодец, потому что 
смогла в сотрудничестве со своими коллегами создать уникаль-
но пособие для школьных психологов.
ВЕСНА. Главный весенний парадокс – сочетание энергии ро-
ста, пробуждения с катастрофическим упадком сил. Весной 
появляется поток, водоворот, мощь, яркость, стремление. 
Включается стихия Воды – ее превращения изо льда в жид-
кость, затем в облако и опять в жидкость в виде дождя. Про-
цессы трансформации. Представьте, что вы – росток. Спросите 
у своего тела, можете ли вы справиться со стрессом перемен? 
Какие ресурсы есть у вас для роста? Обратитесь к своим зим-
ним «запасам». Готовы ли они трансформироваться в энергию? 
Попробуйте «услышать» себя. Каких эмоций и чувств вам хо-
телось бы в 2018 году в работе, отдыхе, творчестве, семье, от-
ношениях? Запишите в «Коллаже» свои пожелания.

Перемены весны-2017 были для меня необратимы. С одной 
стороны – предательство, клевета, обесценивание, расста-
вание, а с другой – новое состояние свободы, устойчивости, 
силы, смелости, ощущение профессиональной значимости. 
В планах на весну-2018 несколько проектов. И все они по-
требуют не только моего профессионализма, но и умения 
работать в команде.
ЛЕТО. Лето – от слова «летать». Тепло, яркое солнце, море. 
Время радости, впечатлений, путешествий, легкости, новых 
знакомств и проектов, романтики, активности. Лето и сти-
хия Огня дает бонусы в виде полезного отдыха на воздухе, 
свежих фруктов и овощей.
Все лето-2017 я посвятила здоровью: каждодневная про-
бежка, внимательное отношение к питанию, новый стиль, 
новый имидж, новая Я. Начало новой книги, статьи, замет-
ки. Мое лето-2018 пройдет в самых красивых местах Под-
московья, Крыма и курортов Минеральных Вод. Воображе-
ние включилось? Уделите время старым журналам и на уже 
спланированные покупки, сделки, действия, процессы, от-
ношения/эмоции, чувства, состояния добавьте визуализа-
цию. Найдите нужные картинки и добавьте их в «Коллаж».
ОСЕНЬ. Наступление осени вместе с опаданием листвы, 
прохладой и утренней свежестью иногда приносит хандру 
и грусть. Но осень – это и время сбора урожая, буйства кра-
сок. Стихия Земли осуществляет задуманные мечты. 
Моя осень – это скачок, прорыв, заявление, выступления, 
предложения. А осенью-2018 собираюсь в профессиональ-
ное турне, чтобы рассказать о возможностях и особенно-
стях психологии в других странах.  
Помечтайте, с каким результатом вам хотелось бы подойти 
к 2019 году?
И снова ЗИМА. 
Вы выбрали место и компанию для проведения Нового 
года? Подумали, кому и какие вручите подарки? А что вы 
сами хотите получить в подарок на Новый год? Для каждо-
го 2017 год был разным. И пусть в наступающий 2018 год 
с вами перейдет опыт успеха и побед, состояние радости и 
восторга!

Зима, 
весна, 
лето, осень 
и снова зима

«Ошибок не бывает. События, которые 
вторгаются в нашу жизнь, какими бы не-
приятными для нас они ни были, необхо-
димы для того, чтобы мы научились тому, 
чему должны научиться». 
 Ричард Бах «Мост через вечность»

О том, как спланировать наступа-
ющий год успешным и богатым на 
приятные и важные перемены, рас-
сказывает эксперт Pro – психолог 
Юлия Новикова.

 
ЭКСПЕРТ PRO
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Александр Бегак
Казалось бы, в наше время, когда все исследовано, изо-
бретено и открыто, уже нет места романтическим мечтам 
и настоящим подвигам. Но если бы это было действитель-
но так, мир застыл бы на месте, и не было удивительных, 
талантливых гениев, не было бы тех, кто смотрит на все 
не привычным взглядом, затуманенным обыденностью, 
а искрящимися от идей глазами. Да! Люди, способные 
удивлять, творить и вести за собой есть! И один из них – 
Александр Бегак.

текст АННЫ СТЕБЛЯНСКОЙ, фото ТАТЬЯНЫ ОБОЛЕВИЧ, из архива

Александр Бегак: 
«Верный путь 

легким не бывает!»

 
ПЕРСОНА

– Александр Аркадьевич, мы знаем Вас как 
изобретателя, но Вы же еще испыта-
тель и путешественник, общественный 
деятель и благотворитель. Вы реализо-
вали несколько десятков патриотических 
мероприятий и экспедиций. Расскажите о 
себе и своих проектах подробнее…
– В первую очередь я – генеральный кон-
структор Научно-производственного объ-
единения «Авиационно-космические тех-
нологии», владелец компании и ученый. 
Согласитесь, что это накладывает на меня 
особую ответственность, но в то же время 
и дает по-настоящему безграничные воз-
можности роста и достижения поставленных 
целей. Я окончил Московский авиационный 
институт и по своему основному образова-
нию являюсь дипломированным инжене-
ром-конструктором самолетов и вертолетов.
А что касается личной копилки рекордов, 
путешествий и испытаний, то в ней у меня 
1742 прыжка с парашютом, из которых два 
я совершил прямо на стратовулкан Эльбрус 
– самую высокую горную вершину России и 
Европы; еще два – в районе Южного полюса, 
и восемь – на Северном полюсе. Кроме того, я 
уже налетал много тысяч часов на аппаратах 
легкой авиации, в том числе и бегалетах. В 
основном, это мои собственные изобретения 
и конструкции, испытания которых я прово-
дил лично. Правда, среди моих сотрудников 
и коллег есть много таких, кто не разделяет 
мою тягу к летно-испытательской деятель-
ности. Эту мою увлеченность особенно не 

поддерживают мои деловые партнеры. Од-
нако большая часть экспедиций, которые я 
организовывал и в которых участвовал, со-
стоялась именно в рамках испытаний моих 
изобретений.
Если говорить о патриотических и благо-
творительных проектах, то ежегодно я про-
вожу несколько молодежных мероприя-
тий, помогаю детям, которые остались без 
родительского попечения. Многие из них 
выросли на моих глазах, женились, достиг-
ли успеха в профессии, но все они – члены 
большой и дружной семьи нашего клуба 
«Авиатор». Самые последние подробности 
моей жизни и работы можно узнать на моем 
официальном сайте – http://begak.ru.

– Вы – человек уникальный не только для 
СКФО, но и для России в целом. А есть ли 
в мире изобретатели, похожие на Вас, с 
такими же интересами и увлечениями? 
Вы общаетесь с ними?
– Конечно, не мне судить о том, насколько 
я уникален… Удивительных и талантливых 
людей в мире много, да и у нас в стране 
они тоже есть. С некоторыми из них я под-
держиваю тесную связь, поскольку вхожу 
в рабочую группу «Аэронет» и в число экс-
пертов Агентства стратегических инициатив. 
Вот что действительно уникально, так это 
наша группа! В нее входят лучшие в стране 
эксперты в области авиации и космонавти-
ки. Это и изобретатели, и технари – без них 
вообще никуда, – и ученые, и академики, и 

бизнесмены… Одним словом, все те люди, 
благодаря взаимодействию которых удается 
оперативно и эффективно решать техниче-
ские и организационные задачи. А возглав-
ляет нашу группу президент космического 
клуба и председатель ассоциации «Аэронет» 
космонавт-испытатель Сергей Жуков. 

– А что Вы думаете о подрастающем 
поколении? О тех, кто когда-то придет 
Вам на смену? Передаете им свой опыт, 
свои знания?
– Наша молодежь – это наш «золотой за-
пас», так что от того, сколько и что мы вло-
жим в них сегодня, зависит то, каким будет 
наше будущее, будущее России и даже 
всего мира. Я являюсь лидером общена-
ционального проекта «Небесная одиссея 
во славу России!», в рамках которого мы 
вовлекаем молодое поколение в процесс 
творческой самореализации и развития 
личности. Ребята, которые к нам приходят, 
и сами не замечают, как вместо игр в их 
любимых гаджетах начинают появляться 
профессиональные программы создания 
роликов или проектирования. И вот вместо 
того, чтобы тратить драгоценное время на 
пустые «стрелялки» или «бродилки», под-
росток начинает сам формировать свой соб-
ственный проект. Виртуальный мир уступает 
место реальному, более интересному, миру, 
в котором мальчишки и девчонки начинают 
расти, набирать баллы успеха и становить-
ся примером для своих же сверстников, 
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– Разработки Вашей команды имели оше-
ломляющий успех на международных вы-
ставках. Чем Вы заняты сегодня? Какие 
новые проекты планируете предста-
вить в ближайшее время? 
– Сегодня мы заняты разработкой опыт-
ного экземпляра бегалета оперативной 
разведки трех стихий (БОРТС) «Тритон. 
Бортовой номер О1». Это небольшой вне-
дорожник-амфибия, который может еще и 
летать. Тестовые испытания прототипа уже 
проведены, в планах – наземные, а затем 
и летные. В этом году премьерный показ 
действующего экземпляра «Тритона» со-
стоялся в подмосковном Жуковском на 
выставке «Международный авиационно-
космический салон-2017». 

– Каково назначение «Тритона»? 
– Этот транспорт разрабатывается специ-
ально для оперативного реагирования и 
выполнения работ в разных климатических 
условиях и средах. Например, он просто не-
обходим в условиях наводнения, когда до 
пострадавших нет возможности добраться 
на большой, тяжелой технике. Вот как раз в 
подобных ситуациях наш бегалет «Тритон» 
незаменим! Его технические характери-
стики позволяют ему добираться в самые 
труднодоступные места. Несколько двига-
телей – маршевый ДВС мощностью 120 л/с, 
который используется на глиссировании и 
в полете, и два электрических по 12 кВт, 
позволяющих «Тритону» почти бесшумно 
двигаться по земле. Ему под силу пройти 
часть пути по суше, а затем поплыть по воде 
или заскользить по болоту или снежным за-
носам. В случае необходимости он может 
преодолеть по воздуху расстояние в 300 
км. Пожалуй, это наиболее универсальный 
транспорт нового поколения, самое важное 
назначение которого – быстро и эффективно 
оказывать помощь.

– «Тритон» – совместный проект АО 
«Электроавтоматика» и НПО «Авиаци-
онно-космические технологии»?
– Это действительно совместный проект на-
шего консорциума, в котором основными 

«игроками» являются АО и НПО. «Ави-
ационно-космические технологии» 

выполняет задачи, связанные с 
научно-исследовательскими и 

опытно-конструкторскими 
работами, на заводе идет 

подготовка к выпуску 
установочной пар-

тии, изготовле-

увлекать их за собой в большое и яркое 
путешествие под названием «Жизнь»!

– Сколько лет прошло с того дня, как Вы 
создали свой первый летательный аппа-
рат?
– Свой первый самостоятельный прыжок с 
парашютом я совершил, когда мне было 
13 лет. В этом же возрасте я создал и свой 
первый самолет. Делал я его в обстановке 
строжайшей секретности – в тайну были 
посвящены только избранные. «Дельфин» 
– так я назвал этот чудо-аппарат – был чудо 
как хорош! По крайней мере, нам всем так 
казалось. Внешне он был похож на гигант-
скую авиамодель из фанеры. Я покрыл его 
крылья лавсаном, в который заворачивали 
цветочные букеты, вручную вырезал из бе-
резовой доски пропеллер, приделал колеса 
от детского велосипеда, а внутрь поместил 
старое трамвайное сидение из побитого 
временем пластика. Самое главное – «серд-
це» своего самолета, его «пламенный мо-
тор» – я снял с маминого спортивного мото-
цикла «Чезет», стоявшего в гараже. Да-да, 
именно с маминого, потому что, на мину-
точку, мама моя – двукратный чемпион СССР 
по мотокроссу. В общем, «Дельфин» был 
почти готов к испытаниям, которые мы ре-
шили провести на раскинувшемся недалеко 
от дома кукурузном поле.
Август. Жара. Жесткие стебли кукурузы. И 
мы, прямо на поле доделывающие свою 
«птицу счастья». Наконец, все готово. Рев 
движка, разбег по полевой грунтовой до-
роге и… Одним словом, полосы для взлета 
нам не хватило – в самом конце грунтовки 
мой самолет развалился на части, и я, сидя 
пятой точкой в трамвайном кресле, поска-
кал в кукурузу! Слава Богу, я ничего себе не 
сломал и отделался ссадинами.
После первого (как оказалось и последнего) 
полета моего «Дельфина» я пересмотрел 
планы на будущее и решил поступить в 
институт, стать не просто летчиком, а еще 
и конструктором самолетов и космических 
кораблей и путешествовать по всему миру.

– Говоря об Александре Бегаке, я 
вспоминаю рассказ писателя Юрия 
Олеши, который в 1936 году с про-
межуточными посадками летел из 
Одессы в Москву. Он пишет о том, 
как в атмосфере неба, полета меня-
ется восприятие подвигов, совер-
шенных Чкаловым, Леваневским, 
Молоковым, как оно приобретает 
новые, живые оттенки. Александр 
Бегак – внук этого племени героев. 
Своей страстью к полету он напоми-
нает мне пионеров освоения неба – 
Можайского, братьев Райт. 
Бегак в чем-то одиночка, как неред-
ко случается с талантами. Он дале-
ко оторвался от своих коллег-зем-
ляков, но это не его вина. Он всегда 
стремится к сотрудничеству, ищет 
его и находит – в Звездном городке, 
в рабочей группе «Аэронет НТИ». Он 
хорошо относится к конструктивной 
критике, не обижается, а работает 
– то есть растет.
Надеюсь, мы в Группе сумеем по-
мочь ему с кооперацией – напри-
мер, установить контакты с расчет-
чиками, глубоко знающими аэроди-
намику, владеющими современны-
ми методами численного модели-
рования. 
Надеюсь, что удастся наладить со-
трудничество Александра и его 
предприятия с учеными и инжене-
рами Южного федерального уни-
верситета и компаний авиационного 
профиля из Ростова-на-Дону, Таган-
рога, Новочеркасска. От этого та-
лант Бегака только расцветет. 
Успеха, Александр Аркадьевич! Но-
вых надежных машин и рекордных 
полетов! 

СЕРГЕЙ ЖУКОВ
Президент ассоциации «Аэронет», 
соруководитель рабочей группы 

«Аэронет НТИ», 
космонавт-испытатель

Тренд выставки HeliRussia 2017 бегалет ECO X7 «GreenFly»
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нию, отладке и оснастке оборудования... 
В любом случае, все рабочие функции 
очень плотно переплетены, и очень слож-
но выделить кого-то из команды как наи-
более важного и нужного, но я уверен, что 
такой симбиоз точно приведет к достой-
ным результатам!
 
– На какой стадии сейчас находится 
проект? 
– Опытный экземпляр БОРТС готов на 
95%, и у меня большие надежды на его 
скорейшее доведение до испытаний. 
Планировал уже в октябре завершить 
эту часть работ, но, к сожалению, много-
месячные перебои с партнерским фи-
нансированием существенно удлинили 
сроки завершения этой стадии проек-
та. Поэтому сейчас моя компания НПО 
«АКТ» рассматривает возможность со-
трудничества с новыми «игроками» или 
самостоятельного завершения проекта. 
Мы можем эксклюзивно сделать первые 
несколько экземпляров и для частного 
заказчика. Так что можете обращаться к 
нам с заказами и предложениями о со-
трудничестве. Наш сайт – begalet.ru.

– Что сейчас происходит с эволюцией 
бегалетов?
– Если говорить о проекте «Бегалет» в це-
лом, то весной этого года мы представили 
GreenFly – прототип экологически чистого 
аппарата, предназначенного для исполь-
зования в условиях городской среды. 
GreenFly – это одноместный и двухмест-
ный бегалет, очень простой в управлении, 
практически летающий мини-электро-
мобиль. Предполагается, что ввиду сво-
ей компактности и экономичности такие 
бегалеты будут весьма демократичны по 
стоимости. Это изобретение уже вызвало 
большую волну интереса, и мы получаем 
все больше заказов и от частных лиц, и от 
организаций. Этап выпуска установочной 
партии уже преодолен, и к лету будущего 

дорожной карты НТИ «Аэронет». Кроме 
того, этот БАС предназначен для поиска и 
спасения людей, разведки и мониторинга 
территорий, в том числе лесных пожаров, 
воздушного слежения за федеральными 
трассами и малыми населенными пункта-
ми, логистики и оперативной доставки и 
сопровождения особо ценных грузов.
Пока что технические характеристики 
грузовой беспилотной автоматической 
системы юстировки работ исследуемой 
конструкции (БАС ЮРИК) таковы, что про-
тотип может поднимать и переносить на 
расстояние до 50 км груз весом до 120 
кг. Максимальная расчетная дальность 
перемещения – 200 км, максимальная 
расчетная скорость – 250 км/ч. Аппарат 
может совершать полет на максимально 
допустимой высоте в 6000 метров при 
скорости ветра до 18 км/ч и температуре 
от -35 до +40 градусов. При этом дрон до-
статочно компактен: при габаритах 4300 
мм в длину, 3300 мм в ширину и 1292 мм в 
высоту он весит всего 150 кг. Ну, а с грузом 
– как вы уже знаете, 270 кг.

года стартует мелкосерийное производ-
ство этого электромобиля-самолета уже 
в новом дизайне.

– Кроме «Тритона» на авиасалоне был 
представлен еще один аппарат – муль-
тикоптер БАС ЮРИК. Что это за кон-
струкция? Для чего она предназначена?
– БАС ЮРИК представлялся на МАКСе в 
своей пока что еще демоверсии, так как 
основной упор мы делали все-таки на 
БОРТС «Тритон». Это первая причина того, 
что мы не стали пока выдвигать мульти-
коптер на авансцену. Вторая причина – то, 
что в процессе проектировки мы разрабо-
тали уникальные алгоритмы и механизмы 
изделия, и сейчас они находятся на стадии 
испытаний, итоги которых определят фор-
мирование конечного облика прототипа. 
Поэтому сейчас нет смысла раскрывать 
все секреты. Одно могу сказать уверен-
но – этот дрон с именем-аббревиатурой 
ЮРИК станет еще необычнее!
Главное назначение этого беспилотно-
го летательного аппарата – реализация 

Бегалет, летающая джип-амфибия БОРТС «Тритон»

 В полете демонстратор беспилотной автоматической системы вертикального взлета и посадки БАС ЮРИК

В кабине Александр Бегак докладывает главнокомандующему 
Воздушно-космических сил РФ Виктору Бондареву о своем 
изобретении. 
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мультикомплекс! Предварительные расче-
ты показывают, что на таком предприятии 
должно работать от 1000 до 1500 человек. 
Поэтому мы и уверены в поддержке госу-
дарства.

– Какой Вы видите городскую среду в 
ближайшие 20-50 лет? Станут ли ког-
да-нибудь Ваши изобретения доступным 
транспортом, личным средством пере-
движения?
– Наша реальность наполнена всякого рода 
гаджетами и устройствами, облегчаю-
щими жизнь и работу человека. Несо-
мненно, среди всего этого где-то есть 
место и моим бегалетам вертикального 
взлета, самолетам и дронам, помогаю-
щим людям в чрезвычайных ситуациях…

– Александр Аркадьевич, как стано-
вятся изобретателями? Какие книги 
для этого нужно читать, с кого брать 
пример?
– Сколько себя помню, я всегда изобре-
тал, с самого раннего детства. Не было 
ни дня, чтобы я не нарисовал или не со-
брал что-то. Были, конечно, и неудачи, 
которые порой заканчивались детской 
шкодой или вредительством. Но мои му-
дрые родители никогда меня не ругали 
за это… Как-то лет в 6 я запустил в квар-
тире ракету. Собственного производства, 
конечно же. Прожег ковер, разбил аква-
риум – словом, навел шороху… На все это 

– В кризис людям не до романтики. 
Кто поддерживает Вас сегодня?
– Людям всегда до романтики. А в кризис 
– особенно! Именно сейчас пришло наше 
время – стране просто необходимы рево-
люционные инновации. Мы развиваемся 
в направлении, определенном федераль-
ной группой «Аэронет». На данный момент 
я планирую сформировать кооперацию 
индустриальных компаний по созданию 
индустриального авиационно-радиоэлек-
тронного кластера, для развития которого, 
возможно, будет создан современный вы-
сокотехнологичный завод или задейство-
вано уже работающее предприятие по про-
изводству уникальной продукции, такой, 
как грузовые беспилотные авиационные 
системы, бегалеты, атмосферные спут-
ники и многого другого. Такие начинания 
поддерживает Правительство Российской 
Федерации и наш Президент. Оказывается 
финансовая поддержка из федерально-
го бюджета, проявляют интерес и частные 
инвесторы. Безусловно, путь, который я вы-
брал, очень нелегкий, но именно поэтому 
он интересен и максимально эффективен с 
точки зрения бизнеса.

– Как бы Вы назвали свой завод, и сколько 
людей там сможет работать? Похо-
же, он может стать градообразующим 
предприятием? 
– Ну, конечно же, «Завод «Бегалет» – совре-
менный высокотехнологичный заводской 

Сборка аппарата и его подготовка к взле-
ту занимает всего 15 минут. Такая опе-
ративность достигается за счет особого 
устройства конструкции. Кстати, место 
взлета тоже может быть любым – хоть 
горы, хоть снег.

– Когда планируется сертификация типа 
и серийное производство БАС ЮРИК?
– Пока могу сказать только одно: серий-
ный выпуск мы запланировали на конец 
2019 года.
 
– На одном из форумов Ваш выставочный 
стенд заинтересовал Владимира Пути-
на, и у вас состоялась беседа, после кото-
рой Владимир Владимирович стал оказы-
вать Вашим проектам поддержку…
– Именно благодаря поддержке нашего 
Президента стартовал общенациональный 
проект «Небесная одиссея во славу Рос-
сии», удалось реализовать много патриоти-
ческих мероприятий, увлечь техническим 
творчеством, наукой и путешествиями 
много тысяч человек, испытать мои изобре-
тения в самых разных точках земного шара. 
В честь инаугурации нашего Президента в 
2012 году я установил два достижения в ма-
лой авиации на новом бегалете «Эклипс». 
Моя команда и сейчас поддерживает курс, 
заданный Президентом, не только в сфере 
молодежной политики, но и более глобаль-
но – в развитии индустриальных инноваци-
онных направлений. 

Александр Бегак, Сергей Иванов и Председатель Правительства РФ Дмитрий Медведев
на демонстрации работы бегалетов
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Российский космонавт, полковник 
ВВС, командир космических 

экспедиций Мир-26, МКС-9, МКС-
19/20, МКС-32 и МКС-44, Герой России, 
рекордсмен по пребыванию в космосе 

– Александр Аркадьевич – человек 
очень известный. Достаточно «оку-
нуться» в Интернет или просто «по-
гуглить», чтобы понять масштаб его 
творчества, конструкторских изо-
бретений, путешествий и рекордов, 
участия в различных общественных, 
патриотических и благотворитель-
ных проектах. Все направления его 
деятельности, в первую очередь 
касаются молодежи, с которой он 
много работает, являясь и приме-
ром, и наставником одновременно. 
Мы давно дружим с Александром, 
поэтому для меня он – просто Саша, 
человек, который может увлечься 
сам и увлекать других своими уди-
вительными, порою фантастически-
ми, идеями. Его эксцентричность 
может вдохновить любой коллектив 
на творческий подход и на создание 
нового изобретения. Надежный пар-
тнер в любом деле, будь то бизнес, 
совместный благотворительный про-
ект или экстремальное путешествие 
и покорение очередной вершины. 
Говорю это как человек, который 
работал и бывал с ним в подобных 
ситуациях. Саша относится к тем 
новаторам-изобретателям, о кото-
рых можно сказать: «Где бы мы 
были, если бы они не изобретали?!». 
Без преувеличения, он – из числа 
тех, кто движет мир вперед. Их мо-
тивация, творчество, нестандартные 
способы мышления и необычный 
взгляд на мир способствуют созда-
нию новых технологий, делающих 
нашу жизнь легче и интереснее. 
Удачи ему и его партнерам во всех 
завершаемых и новых проектах!

ГЕННАДИЙ ПАДАЛКА

расписан – встречи, расчеты, эскизы... 
Вечером, если я дома, люблю что-то 
приготовить вкусное для своей детворы, 
пообщаться с ними. Очень много време-
ни провожу в командировках. Если есть 
свободная минутка, то могу спеть в ка-
раоке, написать стихи или рассказ. Но это 
удается все реже – вся моя жизнь распи-
сана на много месяцев вперед буквально 
по минутам.

– Что Вы загадываете под Новый Год?
– Я, наверное, как и многие, загадываю 
исполнение заветных мечтаний, сча-
стье, мир в доме... И молю Бога, чтобы 
наша страна становилась с каждым го-
дом все лучше и сильнее. А все мы ею 
гордились!

– Что пожелаете нашим читателям? 
– Я отвечу несколькими строками, 
написанными мной:

Берегите любимых!
Даже если неправы,
Даже если от жизни они так отстали,
Берегите их души,
Они – океаны...
Бесконечны, прекрасны и созданы нами!

Пускай в наступающем 2018-м году ис-
креннее счастье, богатство и радость 
придут в каждый дом!
Дорогие друзья, С Новым, удивитель-
ным 2018-м годом!

мама сказала: «Ну что ж… Давай сам все 
убирай и ремонтируй» и пошла готовить 
ужин. Устранить последствия катастро-
фы мне тогда помогла бабушка, но после 
такого тотального разгрома эксперимен-
ты в квартире я больше не ставил.
А вот читал я действительно много… На-
учные журналы, фантастика, приключе-
ния – Лем, Стругацкие, Жюль Верн, конеч-
но… Вы спросите, когда я делал уроки? На 

переменах. Чем дальше, тем скучнее мне 
становилось в школе. Тогда я закончил ее 
экстерном раньше на два года. Оставше-
еся до поступления в техникум время 
посвятил трюкам, стал парашютным ка-
скадером, а в 15 лет – самым молодым в 
стране инструктором парашютно-десант-
ной службы 2-го класса. А потом с отли-
чием окончил Авиационно-космический 
техникум и поступил в МАИ.

– А как живет Александр Бегак? 
Как отдыхает и работает?
– Я, как и многие мужчины, просто обо-
жаю комфорт и уют. Практически все в 
доме сделано моими руками и руками 
моих помощников и друзей: начиная от 
камина и заканчивая мебелью, дизайн 
которой я полностью разрабатывал сам. 
У меня достаточно жесткий жизненный 
график: подъем в 5.30, час на небольшие 
тренировки, потом – планирование дня, 
ответы на письма и изучение СМИ. В 8.00 
планерка, а дальше весь день обычно 

 
ПЕРСОНА

Александр Бегак и его разработка – уникальный, не имеющий в мире аналога бегалет-самолет «Сатурн»
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деловое предложение
ПАНОРАМА

Безупречная система 
фасадов DOKSAL

Навесные вентилируемые фасады системы DOKSAL разработаны 
с учетом последних строительных норм и правил РФ, включают в 
себя лучшие технологические и дизайнерские решения, позволяю-
щие обеспечить фасадам высокую степень надежности. Благодаря 
применяемым материалам и элементам вентфасад не теряет сво-
их качеств в течение длительного времени. Конструкция навесно-
го вентфасада позволяет быстро, без тотального демонтажа, про-
водить ремонт и замену отдельных его частей в любых погодных 
условиях, что значительно удешевляет объем ремонтных работ. 
Официальный дилер DOKSAL: г. Пятигорск, Кисловодское шоссе, 35
+7 (928) 360-85-77 / +7 (928) 252-30-56
kapish.75@mail.ru / m.artifiko@yandex.ru

«ŠKODA Бонус»
ŠKODA AUTO Россия радует своих клиентов новым выгодным пред-
ложением по программе «ŠKODA Бонус». Владельцы автомобилей 
чешской марки могут получать бонусные баллы, проходя техни-
ческое обслуживание (ТО) у официальных дилеров. Начисленные 
баллы позволят в будущем значительно сэкономить на обслужива-
нии, а также на оригинальных деталях и аксессуарах. Предложение 
по программе «ŠKODA Бонус» не суммируется с другими акциями, 
предложениями и программами лояльности. 

Более подробную информацию вы сможете узнать у официально-
го дилера «ŠKODA»
«АРТА – М Юг» 
г. Ставрополь, ул. Октябрьская, 204
тел. (8652) 50-00-26

ДЛЯ ВАШЕГО ДОМА

ДОСТАВКА ТОВАРОВ

ПЯТИГОРСК, УЛ. 40 ЛЕТ ОКТЯБРЯ, 30. ТЕЛ. +7 (928) 652-18-12 

 IKEAPYATIGORSK 

 VK.COM/CLUB44008402 

E-MAIL: DECO-STUDIO@YANDEX.RU 
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Системы инженерного 
крепежа.

Все для водоснабжения, отопления, микроклимата 
помещений жилого и коммерческого строительства.

Система отопления 
и водоснабжения.

Современные полимерные трубопроводные 
системы.Трубы и фитинги из полипропилена.
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ворящих на трех европейский языках и 
не всегда понимающих друг друга.
На самом деле и та, и другая картины 
швейцарской жизни близки к действи-
тельности. Оттого Швейцарию трудно 
назвать местом отдыха для определен-
ной категории людей. Сюда едут люди 

В земном раю
Новогодние праздники – время светлых надежд. Завершение очередного витка 

нашей планеты вокруг Солнца – это всегда период новых ожиданий и возможностей. 
Значимых достижений, энергичного движения вперед и исполнения всех намеченных 

планов читателям журнала Pro желает генеральный директор ОАО «Юридическое 
агентство «СРВ» Роман Валерьевич Савичев. Он убежден, что небольшую передышку 
в делах, которую дарят январские дни, надо обязательно использовать для активного 
и интересного отдыха. И предлагает провести новогодние каникулы в Швейцарии, 
которая славится знаменитыми Альпийскими курортами, развитой туристической 
инфраструктурой и бесчисленными достопримечательностями. Своими личными 

впечатлениями от последней поездки в страну банков, часов, сыра и шоколада Роман 
Савичев сегодня делится на страницах этого номера.

текст АРТЕМА ТАРАСОВА

«Какие места! Какие места!», – восклицал 
Николай Карамзин, описывая в «Пись-
мах русского путешественника» свои 
первые впечатления от Швейцарии. В 
представлениях классиков отечествен-
ной литературы эта страна долгое время 
представала как царство первозданной 

природы, аналог земного рая, идеальное 
место для жизни в гармонии с собой.
Современная Швейцария часто пред-
ставляется нам финансовым центром 
мира, страной дорогих ювелирных укра-
шений и высоких цен, родиной бренда 
Nestle и местом проживания людей, го-
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разных возрастов, разного достатка, с 
различными целями и представлениями 
о путешествиях. Кто-то проводит отпуск 
в атмосфере идиллической пасторали, 
отдыхая душой и телом от повседневной 
суеты. Кто-то ищет здесь острые ощу-
щения, покоряя горные вершины Альп. 
Кто-то просто путешествует по стране, 
знакомясь с удивительными творениями 
природы и человеческих рук.

– Роман Валерьевич, что, по-Вашему, 
делает Швейцарию не похожей ни на 
одну европейскую страну?
– Каждая европейская страна несет ин-
дивидуальный отпечаток своей истории, 
культуры, языка. Однако Швейцарию от-
личает то обстоятельство, что это она объ-
единила в себе приметы сразу нескольких 
стран. Когда путешествуешь по этим зем-
лям, совершенно четко определяешь, где 
заканчивается немецкая часть, где начи-
нается итальянская, а где продолжается 
французская. При этом три соответству-
ющих языка абсолютно равноправны 
и все являются государственными. Эту 
особенность Швейцарии отражает и ее 
административное деление на кантоны. 
Каждый из них имеет свою конституцию, 
свои законы и совершенно самостоятелен 
в решении внутренних проблем.
Отсюда еще один любопытный факт. По-
пробуйте быстро назвать столицу Швей-
царии? Согласитесь, на ум приходят Берн 
или Женева или, на худой конец, Цюрих. 
Но ни один из этих ответов не являет-
ся правильным. Официальной столицы 
Швейцарская Конфедерация не имеет. В 
свое время разные кантоны не пришли к 
единому мнению по этому поводу. Одна-
ко договорились, что местом нахождения 
федерального правительства будет Берн. 

Так что, фактически это город федераль-
ного значения. Но де-юре столицей он не 
является.
Вместе с тем, Швейцария – это единое, 
целостное государство. Решение вопро-
сов международной политики, денежной 
эмиссии, формирование федерального 
бюджета происходит централизованно. 
Да и девиз Швейцарии «Один за всех и 
все за одного!» тоже красноречиво гово-
рит о менталитете этой страны.

– Давайте начнем наше заочное путе-
шествие с Берна – все-таки этот город 
имеет особое значение для страны и не-
спроста даже географически располага-
ется в самом центре.
– Вы правы, Берн – не просто геогра-
фический, но и политический центр 

Швейцарии, где располагается прави-
тельство, парламент и центральный 
банк страны. Конечно, для челове-
ка, который попадает в Швейцарию 
в первый раз, наибольший интерес 
представляет старая часть города, 
включенная в список Всемирного на-
следия ЮНЕСКО. Ее архитектура дей-
ствительно впечатляет, и особенно 
живописные виды на старинные дома 
и улицы открываются с высоких мо-
стов. Дело в том, что Берн с трех сторон 
окружен рекой, то есть расположен на 
своего рода «полуострове».
Чтобы лучше себе представить устрой-
ство старого города, запомните, что 
вдоль него проходит центральная улица, 
на которой и сосредоточены основные 
достопримечательности. Перемещаясь 

пешком от вокзала, 
вы дойдете до Ча-
совой башни, от-
туда можно прой-
ти мимо дома, где 
жил Альберт Эйн-
штейн, далее про-
следовать к реке, 
а затем верну ть-
ся назад, к Кафе-
дральному собору, 
и осмотреть фе-
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деральный Дворец парламента. Кроме 
того, по пути вам обязательно встретит-
ся немало фонтанов, некоторые из них 
– сами по себе памятники архитектуры.
Еще одна отличительная особенность 
старой части города – наличие множе-
ства аркад или, проще говоря, навесов, 
протянувшихся над боковыми сторо-
нами улиц. В дождливую погоду аркады 
спасают от ненастья и делают более ком-
фортным шоппинг, которым склонны 
увлекаться наши сограждане, выезжая за 
рубеж.

– Что из достопримечательностей Бер-
на первым приходит на ум?
– Возможно, это Федеральный дворец. 
Кстати, здание не такое уж старое – оно 
было построено в начале 20 века. Сегод-
ня это символ швейцарской конфедера-
ции и швейцарской демократии.
Даже те, кто никогда не был в Швей-
царии, наверняка представляют себе 
легендарную башню с часами. Она изо-
бражена на бесчисленном количестве 
открыток и считается главной досто-
примечательностью Берна. Башня – 
древнее сооружение, построенное еще 
в 13 веке.
Конечно же, ключевым объектом тури-
стического паломничества остается и 
старейший в Швейцарии художествен-
ный музей Берна. Кроме того, не надо 
думать, что Берн – это сплошь дома, 
асфальт и каменные мостовые. Напри-

мер, в городе есть удивительный сад 
роз – местный ботанический сад.

– Вторая «столица» Швейцарии Жене-
ва, надо полагать, тоже не испытывает 
недостатка в достопримечательностях, 
интересных путешественнику?
– Не исключаю, что кто-то скажет: «Же-
нева – еще красивее и величественнее». 
Это очень уютный город на юго-западе 
страны, где преимущественно звучит 
французская речь. Весь мир знает Жене-
ву как крупнейший деловой и финансо-
вый центр планеты, сердце международ-
ной дипломатии.
Географически город делит на две части 
река Рона. На одном берегу – истори-
ческий центр Женевы, на другом – со-
временные кварталы. В исторической 
части в первую очередь обращает на себя 
внимание кафедральный собор Святого 
Петра. Также большой интерес представ-
ляет городская ратуша – место располо-

жения Женевского правительства. Еще 
одно незабываемое место – Женевский 
ботанический сад. Здесь собраны редчай-
шие растения всего мира.
Не менее интересна и современная жизнь 
Женевы. В городе представлены офисы 
крупных фирм, банки и штаб-квартиры 
международных организаций. Также го-
род является признанным центром ми-
ровой часовой промышленности.

– Вы упомянули реку Рону, но ведь она 
берет исток из Женевского озера? Вам 
удалось полюбоваться его красотой?
– Женевское озеро – удивительное место, 
оно, безусловно, придает особую красоту 
городским пейзажам. Именно в его аква-
тории находится один из главных сим-
волов Женевы – уникальный фонтан, 
струя которого бьет вверх на 140 ме-
тров. Ночью фонтан подсвечен разноц-
ветными огнями, и это зрелище очень 
впечатляет.
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Лучший вид на фонтан открывает-
ся с моста Монблан, перекинутого 
через Рону. Мост славится своими 
размерами и также является памят-
ником архитектуры, взойти на него 
мечтают туристы со всего мира.
Собственно, само Женевское озеро 
тоже можно назвать самым большим 
в Альпах и одним из крупнейших в 
Европе. И самым живописным. Его 
водная поверхность в спокойную по-
году делается гладкой, как зеркало.
Северный берег озера усеян феше-
небельными курортами – это Швей-
царская Ривьера. 

– Будет неправильно, если обойдем 
вниманием третью неофициальную 
столицу Швейцарии – Цюрих…
– Цюрих – немецкоязычный город. 
Стоит пересечь границы одноимен-
ного округа, как моментально ме-

няются вывески и дорожные указа-
тели – они все на немецком. И это 
крупнейший город Швейцарии, не-
однократно занимавший лидерскую 
позицию в списках самых комфор-
табельных городов не только Евро-
пы, но и мира. Правда, за удобства 
приходится платить: это обстоя-
тельство подтверждается титулом 

одного из самых дорогих городов 
планеты.
Как и другие древние города Швейца-
рии, Цюрих обладает удивительной 
архитектурой. Над историческим цен-
тром возвышаются романо-готические 
соборы. На острове расположена рату-
ша в стиле эпохи Ренессанса – своего 
рода символ города, одна из основных 
его достопримечательностей.
Туристов старый город также привле-
кает живописными тесными извили-
стыми улочками и колоритными до-
миками в готическом стиле, в которых 
находятся уютные кафе, кондитерские 
и антикварные магазины. В Цюрихе 
имеется около 50 музеев и более 100 ху-
дожественных галерей.
Также нужно учитывать, что Цюрих 
– это крупнейший финансовый центр 
Швейцарии: местонахождение штаб-
квартир страховых компаний и банков, 

в том числе международных. А здание 
Центрального Банка Швейцарии само 
по себе представляет архитектурную 
достопримечательность. 

– Кстати, о банках: на самом ли деле их 
так много в Швейцарии?
– Очень много. Уверен, что больше всего 
в мире. Швейцария – страна банков. Раз-

умеется, крупнейшие из них находятся в 
Женеве, Цюрихе и Берне. Но и в других 
городах они встречаются повсеместно. 
Причем, с виду это может быть неболь-
шой офис, на деле обладающий много-
миллиардным оборотом средств.

– Роман Валерьевич, наверное, рассказ 
о Швейцарии будет неполным, если в 
период зимних праздников мы умолчим 
об Альпах и горнолыжных курортах.
– Так и есть, для многих людей Швейца-
рия неизменно ассоциируется со снеж-
ными склонами, горными лыжами и до-
рогими курортами. И это не удивительно, 
так как Швейцария лежит в самом сердце 
Альп, на ее территории находятся 10 ве-
личайших гор Западной Европы. Альпы 
занимают 60% страны.
Что интересно, самый первый горно-
лыжный курорт в мире появился имен-
но в Швейцарии. И сегодня зимой здесь 

по-прежнему множество развлечений. 
Горнолыжные трассы различной степени 
сложности, подъемники, трассы для бе-
говых лыж, санные спуски, а также шко-
лы для начинающих горнолыжников и 
любителей монолыж. Существуют и раз-
личные пешеходные маршруты восхож-
дения на вершины гор в сопровождении 
опытных инструкторов.
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Непосредственно лыжный сезон длит-
ся с ноября до первого апреля, особен-
но много в Швейцарии туристов на 
праздники, в частности, на Рождество, 
и в феврале. Для альпинизма идеальным 
временем считается период с июня по 
сентябрь, когда тепло. В эти же месяцы 
здесь прогуливаются и пешеходы, для 
них в Швейцарских Альпах размечено 
порядка 65 тысяч километров различ-
ных троп.
На каждом курорте предлагают взять 
уроки альпинизма или изучить азы ка-
тания на лыжах и сноуборде тем, кто со-
всем не имеет опыта в этих видах спорта. 
Для вечернего досуга открыты все двери 
кафе и ресторанов с видом на прекрас-
ные горы и ледники, работают ночные 
клубы и другие популярные места.

– Расскажите подробнее об одном из 
Альпийских курортов, о котором Вы, 
может быть, сохранили личные воспо-
минания?
– Пожалуй, это округ Интерлакен, ку-
рорт в Бернском Оберланде, между Тун-
ским и Бриенцским озерами. Считается, 
что Интерлакен самый посещаемый в 
Швейцарии город-курорт. Такой статус 
он носит уже более 300 лет. В 19 веке 
здесь было построено большое количе-
ство новых отелей, наладилась инфра-
структура, и в те времена Интерлакен 
стал любимым местом отдыха короно-
ванных особ. Кстати, с тех пор здесь со-
хранилось немало красивых дворцов.
Сегодня в Интерлакене также отдыхают 
миллиардеры. Соответственно, уровень 
сервиса и обслуживания очень высок. 
Даже сиденья канатной дороги оборудо-
ваны подогревом и обдувом теплым воз-
духом для лица, как в дорогих автомоби-
лях-кабриолетах. С помощью подвесной 
канатки можно подняться практически 
на вершины гор, полюбоваться захва-
тывающим видом, увидеть ледники, от-
весные скалы, ледяные гроты и вечные 
снега.

На основном бульваре Интерлакена 
расположено большое количество го-
степриимных отелей, магазинов с мод-
ной одеждой, шикарной бижутерией, а 
также небольших и уютные кафе. Юве-
лирные магазины предлагают драгоцен-
ности эксклюзивных брендов, дорогие 
«мишленовские» рестораны потчуют 
изысканными блюдами.

– Вы сами пробовали спускаться с засне-
женных вершин на лыжах?
– Конечно, я люблю активный отдых. Ка-
таюсь, по возможности, практически на 
всем. Но в последнее время горным лы-
жам предпочитаю спуск на снегоходах. 
Только представьте себе первозданную 
белизну снежных просторов Альп, вдали 
от городской суеты. Внезапно рев мотора 
нарушает тишину, и вы с ветерком врыва-
етесь на снегоходе в эту зимнюю сказку!

– Есть один продукт, без которого невоз-
можно представить Швейцарию. 
Это сыр. Вы любите сыр?
– Сыр очень люблю, особенно с плесенью 
– с черной, зеленой, белой. В этом плане 
очень нравится продукция фирмы Emmi. 

Кстати, в отличие от французского и ита-
льянского сыра швейцарский не попал 
под продовольственные санкции и по-
прежнему продается в России. 

– Скажите, радушно ли встречают в 
Швейцарии гостей из России?
– Туризм – одна из главных составляющих 
экономики современной Швейцарии на-
ряду с банковским сектором и промыш-
ленностью. Поэтому государство очень 
заинтересовано в том, чтобы поток гостей 
никогда не иссякал. Вместе с тем, отдых 
в Швейцарии считается дорогим, и туда 
едут люди определенного достатка, гото-
вые расстаться со значительной суммой 
денег. Таковых немало и среди российских 
туристов. Им рады в Швейцарии, и ника-

ких «косых взглядов» в сторону русских я 
никогда не замечал.
– Роман Валерьевич, спасибо за Ваш 
рассказ, за впечатления, которыми 
щедро делитесь с читателями. С каки-
ми пожеланиями Вы обратились бы 
к аудитории нашего журнала в канун 
новогодних праздников?
– Мы все ждем, чтобы Новый год 
принес процветание, стабильность и 
благополучие нашей стране и наше-
му родному Ставропольскому краю. 
Пусть 2018-й станет временем больших 
достижений, энергичного движения 
вперед и исполнения всех намеченных 
планов. Пусть он поможет каждому 
максимально раскрыть себя.
И, конечно, мне хочется пожелать всем 
нам успехов в Новом году. Чтобы он 
был щедрым на радостные события. 
Чтобы в каждой семье был достаток. И 
было еще то, что нельзя измерить ника-
кими деньгами, – удача, радость, вер-
ная дружба, искренняя любовь, тепло 
семейного очага.
Я желаю вам это от чистого сердца. 
Пусть сбываются мечты! С наступаю-
щим Новым годом!
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текст ЕВГЕНИИ КОРЕПАНОВОЙ 

А на бирже А на бирже 
выходной!выходной!

Весь год все упорно работали, поэтому новогодние и рождественские 
каникулы – долгожданная передышка, возможность остановиться, 

расслабиться и наконец-то посвятить время себе любимому. В этом плане 
не являются исключением и трейдеры.

Нью-Йоркская и большинство евро-
пейских бирж практикуют короткий 
рабочий день в рождественский со-
чельник – 24 декабря – и совсем не 
действуют в католическое Рождество 
– 25 декабря.
26 декабря не работает Лондонская 
биржа – Туманный Альбион отмечает 
День подарков. В канун нового года 
Лондонская, Токийская и Московская 
биржи, конечно, работают, но торгов 
не проводят. Соответственно, 1 января 
биржи закрыты по всему миру – ну кто 
в здравом уме будет торговать, будучи 
в нетрезвой памяти?
Больше всех отдыхает Московская 
биржа: с 1 по 11 января она работает 
только 4 дня – 5, 6, 8 и 9 числа.
В общем, не перенапрягайтесь! Все 
славно поработали и теперь имеют 
право славно отдохнуть. С наступаю-
щим, уважаемые финансисты! 

Не важно, чем вы занимаетесь – торгу-
ете ли на Forex, специализируетесь ли 
на бинарных опционах, рулите миро-
выми финансовыми потоками – Новый 
год давным-давно «объявлен» для всех, 
даже для бирж. Тем более что пред-
праздничная пора для них особенно 
тяжела: рынки «лихорадит», валюта рас-
тет, бюджеты тратятся – одним словом, 
все покупают подарки!

Это явление получило название предново-
годнего ралли. Несмотря на то, что Новый 
год, как известно, никуда не девается и 
регулярно наступает раз в двенадцать ме-
сяцев, точно спрогнозировать наступление 
ралли довольно сложно. Опытные трейде-
ры предупреждают: если вы – начинающий 
игрок, то лучше не рискуйте и перед празд-
ником оставьте бинарные опционы в покое. 
Берите лыжи и айда кататься, поскольку 
новогодний настрой работать вам все 
равно не даст, а спрогнозировать поведе-
ние бирж в праздники всегда сложно.
Если же вы все-таки решили биться до 
конца, то знайте: в новогодние и рожде-
ственские каникулы все мировые биржи 
работают по особому расписанию.
Так, например, Токийская биржа закрыта 
для торгов 23 декабря, поскольку вся Стра-
на восходящего солнца в едином порыве 
отмечает День рождения императора. Что 
ж, святое дело!

деловое предложение
ПРО ФИНАНСЫ
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г. Минеральные Воды, пр-т XXII Партсъезда, 64, офис 501
 тел. +7 (918) 741-41-41, e-mail: triumf.lawyer@mail.ru

Äîðîãèå äðóçüÿ, íàøè êîëëåãè è ïàðòíåðû!Äîðîãèå äðóçüÿ, íàøè êîëëåãè è ïàðòíåðû!
Â Íîâûé ãîä õî÷åòñÿ ïîæåëàòü òîëüêî ñàìîãî ëó÷øåãî. Â Íîâûé ãîä õî÷åòñÿ ïîæåëàòü òîëüêî ñàìîãî ëó÷øåãî. 

Ïóñòü íàñòóïàþùèé ãîä ïðèíåñåò Âàì íîâûå îòêðûòèÿ, Ïóñòü íàñòóïàþùèé ãîä ïðèíåñåò Âàì íîâûå îòêðûòèÿ, 
âàæíûå çíàêîìñòâà, åùå áîëüøå óâåðåííîñòè â ñâîèõ ñèëàõ, âàæíûå çíàêîìñòâà, åùå áîëüøå óâåðåííîñòè â ñâîèõ ñèëàõ, 
êðåïîñòè äóõà è ÷åñòíûõ ïîáåä! Ëè÷íî äëÿ ìåíÿ óõîäÿùèé êðåïîñòè äóõà è ÷åñòíûõ ïîáåä! Ëè÷íî äëÿ ìåíÿ óõîäÿùèé 

ãîä ñòàë îñîáåííî âàæíûì. Ìû îòêðûëè êîëëåãèþ àäâîêàòîâ ãîä ñòàë îñîáåííî âàæíûì. Ìû îòêðûëè êîëëåãèþ àäâîêàòîâ 
«Òðèóìô». Ñáûëàñü ìå÷òà, ê êîòîðîé ìû âìåñòå ñ «Òðèóìô». Ñáûëàñü ìå÷òà, ê êîòîðîé ìû âìåñòå ñ 

êîëëåãàìè øëè. Â íàñòóïàþùåì ãîäó ÿ îò âñåãî ñåðäöà êîëëåãàìè øëè. Â íàñòóïàþùåì ãîäó ÿ îò âñåãî ñåðäöà 
æåëàþ è Âàì è Âàøèì áëèçêèì îñóùåñòâëåíèÿ ñàìûõ æåëàþ è Âàì è Âàøèì áëèçêèì îñóùåñòâëåíèÿ ñàìûõ 

çàâåòíûõ æåëàíèé! È, ïîâåðüòå, åñëè èñêðåííå âåðèòü è ìíîãî çàâåòíûõ æåëàíèé! È, ïîâåðüòå, åñëè èñêðåííå âåðèòü è ìíîãî 
ðàáîòàòü, âñå îáÿçàòåëüíî ñáóäåòñÿ! Ñ Íîâûì ãîäîì! ðàáîòàòü, âñå îáÿçàòåëüíî ñáóäåòñÿ! Ñ Íîâûì ãîäîì! 

С уважением, президент коллегии адвокатов Ставропольского края 
Дмитрий Дегтярев.

Ре
кл

ам
а
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деловое предложение
ПРО ФИНАНСЫ

 – Но насколько понятны 
широкому кругу инстру-
менты фондового рынка?
– С ей час не т необход и-
мос т и обла дат ь оп ы том 
торговли, чтобы уверенно 
работать с ценными бума-
гами. Инновационные сер-
висы позволяют автомати-
чески копировать сделки 
профессионалов на своем 
счете – достаточно подклю-
читься к выбранной страте-
гии, и торговля будет идти 
без вашего участия ровно с 
тем же результатом, что и у 
автора стратегии. Об этих 
сервисах мы также расска-
жем на встрече.

– Владислав, одной из тем 
встречи заявлено модное 
сегодня понятие «крипто-
валюта». Стоит ли инве-
стировать в биткоин, или 
«поезд уже ушел»?
– Тема биткоина, действи-
тельно, «горячая», и было 
бы несправедливо ее обой-
ти. Инвесторам остро не 
хватает финансовых про-
д у ктов, неза висимы х от 
системных рисков, и бит-
коин, в теории, может стать 
таким инструментом. По 
моим оценкам, у крипто-
валюты есть еще немалый 
потенциал роста, примерно 
до 40–50 тыс. долларов. Од-
нако инвестиции в крипто-
валюты несут и определен-
ные риски. Мы расскажем, 
как избежать этих рисков, 
какие способы и стратегии 

инвестирования в биткоин 
стоит применять, озвучим 
прогнозы по криптовалюте.

– Планируется ли откры-
тие офиса «ФИНАМ» где-
то еще в регионе, кроме 
Пятигорска? 
– Да, Кавминводы явля-
ются ключевым регионом 
для компании, здесь очень 
высок интерес к фондово-
му рынку, и мы планируем 
расширение своего при-
сутствия здесь. На встрече 
состоится и презентация 
о т к ры т и я  о ф ис а  Б а н к а 
«ФИНАМ» в Пятигорске – 
это знаковое событие для 
с а мог о ш и р оког о к ру г а 
инвес торов,  п ятигорча-
нам станут доступны экс-
клюзивные предложения, 
сочетающие банковские и 
брокерские услуги.

О доверии, криптовалюте 
и новой экономической 

реальности
В Пятигорске прошла встреча с топ-менеджментом ведущего российского 

брокера компании «ФИНАМ» – заметное событие для всех пятигорчан, которые 
интересуются управлением личными финансами. Конечно, мы не упустили 

возможность пообщаться с Президентом группы компаний «ФИНАМ» Владиславом 
Кочетковым, и задать ему актуальные вопросы на финансовую тему. 

текст ДАРЬИ ШЕРСТЮКОВОЙ, фото АЛЕКСАНДРА ЭМИНОВА

Представитель 
АО «ФИНАМ» 
в Пятигорске

ООО «МФЦ Сириус»
пр. Калинина, 74а

тел. 8 (8793) 307-097

– Владислав, с чем приеха-
ли в Пятигорск?
– Будем говорить о новых 
инвестиционных возмож-
ностях в нынешних усло-
виях. Центробанк снижа-
ет ключевую ставку, вслед 
за ней падают и ставки по 
депозитам. Традиционный 
вклад становится все менее 
эффективным, лог и чно, 
что инвесторы ищу т но-
вые инструменты, которые 
могли бы выступить допол-
нением или альтернативой 
привычным вкладам. Фон-
довый рынок располагает 
подобными продуктами – о 
них мы и будем рассказы-
вать.

– О каких ин-
с т р у м е н т а х 
идет речь?
– Для тех, кто 
нацелен на за-
щ и т у  вложе -
ний, интерес-
ны, например, 
о б л и г а ц и и 
федерального 
займа. Это дол-
говые бумаги, 
в ы п у щ е н н ы е 
государством, 
о б л а д а ю щ и е 
в ы с о к о й  н а -
дежностью, ку-
понный доход 
по которым не 
облагается на-
логом. Хоро-
ш и м вариа н-
том могут быть 
и  о бл и г а ц и и 

крупных компаний. Потен-
циальная доходность обли-
гационного портфеля может 
быть выше ставки по вкла-
дам, особенно если исполь-
зовать индивидуальный ин-
вестиционный счет, или для 
краткости ИИС. Этот счет 
позволяет получить гаран-
тированный государством 
налоговый вычет на внесен-
ные средства в размере 13%. 
К примеру, если вы внесли 
на счет 400 тыс. руб. и купи-
ли на них облигации, то уже 
в следующем году можете 
рассчитывать и на потенци-
альный доход по облигаци-
ям, и на налоговый вычет в 
размере 52 тыс. руб. 
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««ФИНАМФИНАМ»: »: 
теперь и банктеперь и банк

Одна из крупнейших брокерских и инвестиционных компаний в России 
«ФИНАМ» давно зарекомендовала себя на финансовом рынке нашего 

региона как стабильный, надежный партнер. А потому открытие в Пятигорске 
кредитно-кассового офиса банка с одноименным названием было таким 
долгожданным и своевременным. В честь столь значимого события для 
клиентов и всех, с кем сотрудничает компания, «ФИНАМ» организовал в 

столице СКФО на базе гостиницы «Бештау» бизнес-конференцию по теме 
«Эффективное управление финансами: от ОФЗ до биткоина». 

текст ДАРЬИ ШЕРСТЮКОВОЙ, фото АЛЕКСАНДРА ЭМИНОВА

На Кавминводах компания-
брокер работает уже около 12 
лет, помогая жителям курорт-
ных городов торговать ценны-
ми бумагами на российском 
и зарубежных рынках. Теперь 
же у клиентов появилась 
возможность без комиссии 
вводить и снимать деньги со 
счетов, пополнять их в рублях 
и в иностранной валюте. 
Сочетание банковских и ин-
вестиционных услуг – то, что 
выгодно отличает «ФИНАМ» 
от других банков. Об этом 
и о других преимуществах, 
открывшихся теперь перед 
участниками финансового 
рынка, как раз и говорили на 
конференции. 
В качестве главных спикеров 
выступили президент группы 
компаний «ФИНАМ» Владис-
лав Кочетков, председатель 
правления АО «Инвестицион-
ный банк «ФИНАМ» Андрей 
Шульга, заместитель гене-
рального директора АО «Ин-
вестиционный банк «ФИНАМ», 
эксперт в области криптова-
лют Ярослав Кабаков и дирек-
тор кредитно-кассового офиса 
банка «ФИНАМ» в Пятигорске 
Наталья Гордеева. 

«Многие спрашивают, как 
нам удалось открыть банк в 
то время, когда многие банки 
закрываются? Но это как 
раз-таки и является гарантом 
доверия к нашей компании. 
Мы хотим работать правиль-
но, работать для клиента. В 
первую очередь, мы, конеч-
но, работаем для клиента, 
который обслуживается в 
брокерском направлении. 

Наш банк – это удобство и 
профессиональный под-
ход», – прокомментировала 
Наталья Гордеева. 
Офис в Пятигорске – 39-й по 
счету в стране. Он позволит 
максимально расширить и 
продолжить продуктовую 
линейку компании. Об этом 
рассказал Андрей Шульга: 
«Инвесторы получат возмож-
ность обращения с наличны-

ми денежными средствами в 
рублях и в валюте, оператив-
но наличным способом за-
числять денежные средства 
на торговые счета и выво-
дить их, плюс это открывает 
для нас новые возможности 
работы с юридическими 
лицами».
Отдельным блоком обсуж-
дался вопрос обращения с 
криптовалютами. 
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Вместе с тем, не секрет, что в 
конечном итоге любой резуль-
тат зависит от команды и от 
потенциала ее лидеров. Первый 
заместитель Председателя Прав-
ления ПАО Ставропольпром-
стройбанк Ирина Егорова – че-
ловек, очень хорошо известный 
в региональном финансовом со-
обществе, –  работает в банке с 
первых дней его создания, начав 
карьеру рядовым экономистом. 
Потому не существует вопроса 
о Ставропольпромстройбанке, 
на который она не могла бы дать 
развернутый ответ. Говоря о 
ней, коллеги в первую очередь 
подчеркивают высочайший 
профессионализм, опыт и 
мудрость. 

Текст ЮЛИИ НОВИКОВОЙ

Ирина Егорова: 
Успехам клиентов 

радуемся, как своим
Для финансового рынка нашего региона Ставропольпромстройбанк – поистине уникальное явление с историей 
в более чем четверть века. Его репутацию без преувеличения можно назвать заслуживающей уважения, а опыт – 

внимания. Ни один банк в крае не может похвастать столь глубокой связью с местной экономикой.

Ирина Александровна расска-
зала о том, за счет чего Ставро-
польпромстройбанк столько лет 
сохраняет конкурентоспособ-
ность и симпатии клиентов, 
а также ответила на вопросы 
о своем собственном стиле 
работы.
 
– Ирина Александровна, 
сейчас замечательное время: 
уже позади путь становления 
банка. Создан прочный фун-
дамент, чтобы с уверенностью 
смотреть в завтрашний день. 
Оглядываясь назад, скажите, 
залог нынешней успешности 
и устойчивости Ставрополь-
промстройбанка – это стече-
ние обстоятельств, везение 

или что-то еще? Ведь динамич-
но развивающийся регио-
нальный банк на финансовом 
рынке страны, где преобла-
дают федеральные крупные 
сетевые «игроки», сегодня 
является если не феноменом, 
то большой редкостью. 
– Девяностые годы у нас при-
нято вспоминать как непростые 
времена. И действительно, 
трудностей – политических, 
экономических, социальных – 
было хоть отбавляй. Тем не 
менее, то время было очень 
интересным, оно отметилось  
серьезными свершениями, 
которые задали дальнейший 
вектор развития по многим 
направлениям. В числе таких 
свершений и создание в декабре 
1990 года Ставропольпром-
стройбанка. Он образовался на 
базе двух краевых управлений:  
Промстройбанка и Жилсоц-
банка. Акционерами Банка вы-
ступали более двухсот предпри-
ятий и организаций края. Тогда 
в нашей стране сложно было 
предсказать даже завтрашний 
день, но акционеры и коллектив 
банка обеспечивали новому 
учреждению стабильность, что 
влияло и на развивавшуюся в 
непростых условиях экономику 
региона.
Так что сложно ответить, каков 
здесь процент везения. Со-
гласитесь, в жизни и каждого 
человека, и предприятия всегда 
есть элементы и случайности, 
и удачи. Но главное, что всегда 
приносит плоды, – серьезный 
труд. И наш коллектив на про-
тяжении всего времени суще-
ствования банка это доказывает 
своим примером. 
Вы правильно заметили про 
фундамент. В банке изначально 
собралась сильная команда, во 
главе которой стояли настоя-

щие профессионалы. Имена 
Анатолия Ивановича Буйного и 
Виктора Федоровича Подколзи-
на и сейчас известны большому 
числу ставропольцев. Это были 
значимые фигуры в обществен-
ной и экономической жизни 
Ставрополья. Они смогли так 
раскрутить этот банковский 
«маховик», что он не останав-
ливается до сих пор. 
Потому не преувеличу, если 
скажу, что наш слоган «Банк, 
проверенный временем!» в 
полной мере удалось воплотить 
в жизнь. Но также не могу не 
добавить: за этими красивыми 
словами стоит не только 27-лет-
няя история становления Став-
ропольпромстройбанка. Это и 
успехи наших клиентов, кото-
рым мы радуемся, как своим, и 
которые побуждают нас дальше 
совершенствовать свою работу. 
Ведь развитие подразумева-
ет не упоение достигнутыми 
результатами, а лишь движение 
вперед – к новым горизонтам и 
решению новых задач. Подчер-
кну, именно на это твердо на-
целены акционеры банка: мы не 
должны быть ограничены ба-
нальной продажей банковских 
продуктов, нужно стремиться 
обеспечивать полноценное фи-
нансовое партнерство в любых 
экономических условиях и по 
всем значимым для региона 
отраслям. Ставропольский биз-
нес, костяк которого составляет 
малое предпринимательство, 
сейчас остро нуждается в ком-
плексных решениях, выгодных 
технологических и организаци-
онных инструментах.
 
–  Отечественные банки-гиган-
ты сейчас во главу угла ставят 
унификацию процессов, 
внедрение многочисленных 
стандартов и т.д. Знаю по от-

деловое предложение
ПРО ФИНАНСЫ
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зывам, что Ставропольпром-
стройбанк, напротив, привле-
кает клиентов своим гибким 
подходом, а также оперативно-
стью…
– Мы видим свою миссию в 
том, чтобы как можно более 
синхронно работать с регио-
нальной экономикой, понимать 
ее потребности. Именно исходя 
из местной специфики наш 
банк разрабатывает собствен-
ные финансовые инструменты, 
тогда как федеральные банки 
предлагают стандартные для 
всей России решения.
В итоге мы сконцентрирова-
лись на направлениях работы, в 
которых можем быть макси-
мально полезны региональной 
экономике и в то же время обе-
спечить доходность собствен-
ному делу. Так, сегодня один из 
наших основных приоритетов – 
активное содействие развитию 
малого и среднего бизнеса, име-
ющего, по сути, неограничен-
ный потенциал. Причем банк 
стимулирует предприниматель-
ство не только финансово, но и 
оказывает помощь в решении 
повседневных задач. 
Среди наших клиентов – самые 
разные люди и организации, мы 
ценим каждого из них, поэтому 
работаем с каждым индивиду-
ально, стараясь выстраивать 
долговременные отношения. 
Вот именно это персональное 
внимание, отсутствие кон-
вейерности в работе банка и 
ценится сейчас. Особенно на 
Северном Кавказе! Видимо, 
менталитет дает о себе знать. 
Так, с одной стороны, для любо-
го руководителя имеет большое 
значение ставка, по которой он 
берет кредитные средства, но с 
другой – далеко не все готовы 
перебегать из банка в банк и 
«ловить» акции. Люди здесь хо-
тят работать с теми, кому дове-
ряют и с кем легко найти общий 
язык. У нас есть интересные 
предложения, которые позво-
лят клиентам заработать или на 
чем-то сэкономить. Мы можем 
гарантировать оперативность 
принятия решений по запросам 
клиентов, а также предложить 
комфортные условия предо-
ставления финансирования 
постоянным партнерам – 
например, провести оценку 
залога специалистами банка, а 
не оценочной компанией, рас-
смотреть удобные для клиента 
периоды оборачиваемости 
траншей, комфортный график 

погашения, весьма конкурент-
ные ставки по предоставлен-
ным средствам и т.д.
Растущая клиентская база 
свидетельствует о том, что 
мы действительно чувствуем 
актуальные потребности эконо-
мики и что наши предложения  
выгодны бизнесу. Приятно 
отметить, что многие клиенты – 
более 45% от общей базы – 
остаются с нами на протяжении 
всего времени существования 
банка, чуть ли не с первых дней 
его работы. И это продуктив-
ное сотрудничество для обеих 
сторон: мы развиваемся вместе 
с ними, они растут во многом 
благодаря нам.

– Ирина Александровна, рас-
сказывая о банке, Вы очень 
часто употребляете слова 
«мы», «наш коллектив»… И 
это неслучайно. Вся Ваша тру-
довая биография неразрывно 
связана со Ставропольпром-
стройбанком. Два года назад 
отгремело 25-летие банка. 
Теперь мы беседуем в канун 
Вашего юбилея. Это новый по-
вод оглянуться назад и вспом-
нить, как все начиналось.   
– В  банке я с самого первого 
дня его существования – при-
шла экономистом в кредитный 
отдел. Работа с самого начала 
была крайне интересной, дело 
было  совершенно новое для 
нашей страны. Потому мы все 
горели в полный накал, работа-
ли с энтузиазмом и самоотда-
чей. Банк быстро стал вторым 
домом. Впрочем, таковым 
остается и сейчас.
 
– Уверена, Вам как высоко-
классному менеджеру поступа-
ли заманчивые предложения 
сменить место работы.  

– Не буду отрицать, были 
такие. Некоторые даже застав-
ляли серьезно задуматься, но 
мое итоговое решение всегда 
оставалось одним. Я люблю 
свою работу, людей, с которы-
ми я столько лет рядом, и,  как 
говорится, настолько прикипела 
душой, что не могу представить 
себя где-то в другом месте.
Я очень хорошо знаю, каким 
трудом достигнуты нынешние 
показатели. Ведь мы добились 
всего сами, работая совершенно 
в равных условиях с другими, не 
получая никаких льгот и префе-
ренций. Бросить это дело оказа-
лось для меня невозможным.
 
– Не могу не задать несколько 
откровенный вопрос о том, 
легко ли быть женщиной-
руководителем, особенно на 
Северном Кавказе? 
– Сказать, что женщине многое 
дается легче, было бы лукав-
ством. Но вместе с тем, не буду 
говорить и о трудностях – не-
преодолимых препятствий нет. 
На мой взгляд, женщины могут 
работать и решать управ-
ленческие вопросы наряду 
с мужчинами, и кавказская 
ментальность ничуть этому не 
мешает. 
При этом у женщин намного 
острее развита интуиция, 
без которой в менеджменте 
однозначно не обойтись. Хотя, 
конечно, никуда и без точных 
расчетов, детальной аналити-
ки. Но вот это умение прихо-
дит только с опытом – его на 
Кавказе всегда уважали.
 
– Ставропольпромстройбанк 
можно сравнить с кораблем.  
То, как он преодолевает 
«финансовые штормы», во 
многом зависит от слажен-

ности действий команды. 
Вы требовательны к сотруд-
никам? 
–Наверное, как и любой раз-
умный менеджер. Список 
моих требований короткий, 
но емкий: нужно досконально 
знать свою работу, трудиться 
на совесть и быть преданным 
делу. Наш коллектив сейчас – 
это современно мыслящие, 
образованные, энергичные 
люди, готовые много и серьез-
но работать, нацеленные на 
результат.
 
–  А благодаря чему сохраня-
ете собственный жизненный 
тонус? При напряженном гра-
фике порой требуется «переза-
грузка»…
– Не могу сказать, что я склон-
ный к депрессиям человек, 
трудности и рабочий цейтнот 
меня никогда не пугали. Да, 
порой накапливается усталость, 
но это нормально для каждого, 
кто всецело отдается любимому 
делу. Для восстановления ду-
шевного баланса мне не нужно 
много времени или «побегов» 
от работы, поверьте. Доста-
точно вечером прогуляться по 
нашему городу, насладиться 
его красотой – вот и наступает 
«перезагрузка». 
А поддержкой, конечно, являет-
ся семья: муж, дети и внучка – 
за их успехи радеешь больше, 
чем за свои. Но силы придает 
и то, что каждодневно видишь 
реальные результаты своего 
труда.

– На решении каких задач 
будете сосредоточены в бли-
жайшей перспективе? 
– Не хочу приводить какие-
то плановые показатели, к 
которым стремится банк. На 
мой взгляд, важно, что наши 
усилия в первую очередь 
сконцентрированы на том, 
чтобы сохранять ту короткую 
дистанцию, на которой мы 
находимся с нашими клиен-
тами, развивать сложившиеся 
доверительные отношения и 
расширять число пользовате-
лей услуг. Именно это залог 
того, что тенденция роста 
нашего бизнеса сохранится и 
что люди по-прежнему будут 
спешить к нам за помощью в 
самых разных ситуациях.   
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с т и л ь  ж и з н и
ПАНОРАМА

СТУДИЯ КРАСИВОГО ВЗГЛЯДА 

Наращивание ресниц 
Микроблейдинг бровей

Маникюр • Педикюр
Парикмахерские услуги

Косметолог-эстетист
Оформление бровей

Шугаринг 
Массаж

г. Ессентуки
ул. Ермолова, 81а 

тел. +7 (938) 400-05-24

 resnichkakmv1
 resnichkakmv

 @resnichka.kmv
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В «Мюнхен» за 
подарками!

Вы уже решили, что подарите близким к Новому году? По-
дарочные сертификаты на сумму от 1000 до 15000 рублей от 
магазина «Мюнхен» – беспроигрышный вариант! Мы предла-
гаем актуальные коллекции модной одежды, стильной обуви 
и аксессуаров ведущих европейских брендов для мужчин и 
женщин. Широкий выбор и безупречное качество непременно 
порадуют и удовлетворят даже самый взыскательный вкус. А 
новогодние скидки станут приятным дополнением к подарку!*
Мы рады Вас видеть ежедневно с 10.00 до 20.00 часов по адресу:
Пятигорск, пр. Кирова, 47а. Тел. 8 (8793) 39-47-29
@munchen_pyatigorsk_
*Скидки действуют с 01.12.2017 по 28.02.2018 гг. За подробностями обращайтесь к продав-
цам-консультантам магазина «Мюнхен» по тел.: 8 (8793) 39-47-29. 
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г. Пятигорск, Кисловодское шоссе, 35. Тел.: +7 (918) 773-90-96, 8 (8793) 38-26-65
* Сроки акции с 1.12 2017 до 31.01.2018 г. Подробности по телефонам +7 (918) 773-90-96, 8 (8793) 38-26-65

Специальное новогоднее предложение
Скидки на весь ассортимент*

Приглашаем к сотрудничеству дизайнеров, архитекторов, проектировщиков

ре
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В первую очередь, стоит 
разобраться в собственных 
вкусовых пристрастиях. Одним 
по душе минималистичная 
обстановка, которую «оживля-
ет» каждый цветовой акцент, 
другим – роскошь и изящество 
классических интерьеров. 
Но, пожалуй, одним из самых 
интересных и выигрышных для 
дома на природе остается эко-
направление, предполагающее 
выбор природных материалов и 
декоративных элементов. В ка-
ком стиле оформить интерьер 
вашего дома, советуют специ-
алисты компании «Як-Строй».

НАТУРАЛИСТИЧНЫЙ РУСТИК
Стиль отличает простота, 
нарочитая грубость и небреж-
ность. Такую обстановку с 
первого взгляда можно на-
звать «мужской», подходящей 
для холостяцкого жилья. Это 
впечатление возникает потому, 
что предметы мебели и декора, 
как правило, изготавливаются 

вручную из природных мате-
риалов. В интерьере рустик 
часто преобладает дерево, 
натуральный камень. Дере-
вянными могут быть не только 
столы, стулья и покрытие пола, 
но и потолок. Особый колорит 
создают интерьерные элемен-
ты из бамбука. 
Для обивки мягкой мебели 
обычно используется хлопок 
или шерсть. В декоре помеще-
ния применяются стекло или 
металл. 
Рустик очень «чувствителен» к 
деталям. Оригинальные кашпо 
или вазы с цветами вдохнут в 
него жизнь и придадут подчер-
кнуто сдержанному интерьеру 
неповторимый шарм. А яркие 
винтажные элементы декора 
или изделия ручной работы ста-
нут изюминкой обстановки. 
Несмотря на сдержанность, 
интерьер в стиле рустик нельзя 
назвать аскетичным. В нем ца-
рит величественная атмосфера 
покоя и неспешности.

ГАРМОНИЧНЫЙ ЭКОСТИЛЬ
Это способ ежеминутно чувство-
вать себя на лоне природы. Оче-
видно, что для создания такого 
интерьера подходят натураль-
ные природные материалы. Пол 
в помещении, как правило, де-
ревянный. Возможен не только 
привычный паркет или ламинат 
с нарочито выделенными шва-
ми, но и имитация сколоченных 
необработанных досок. 
Изюминкой экоинтерьера 
станет «зеленая стена» из на-
туральных растений с собствен-
ной системой полива и под-
светкой. Альтернативой может 
служить изобилие домашних 
растений в горшках, так назы-
ваемый зимний сад. 
Декорировать стену можно и 
натуральным камнем. 
Экоинтерьеру требуется мебель 
из натурального необработан-

ного дерева или ротанга. Ос-
нования журнальных столиков 
в виде коряги или стулья-пни 
отлично впишутся в такую 
обстановку. Даже раковины для 
подобных проектов изготавли-
ваются вручную из бамбука или 
оникса, а светильники и люстры 
– из пробкового дерева. 
Экоинтерьер, несмотря на 
специфичность, очень «те-
плый». Он подойдет неутоми-
мым путешественникам и всем, 
кто страстно любит природу. 
К тому же, в натуралистичном 
жилом пространстве прекрас-
но восстанавливаются силы, 
уходит нервозность и уста-
лость, накопившаяся за день. 
Поэтому «природное» направ-
ление все чаще выбирают для 
себя те, кто устал от чрезмер-
ной суеты и напряженного 
городского ритма. 

с т и л ь  ж и з н и
ПРО ДИЗАЙН

Мой дом – мои правила
Таунхаус – разумный компромисс для тех, кто мечтает о собственном доме 

за умеренную цену, достигаемую за счет общих коммуникаций между 
коттеджами современного поселка. Интерьер такого дома проектируется, 

исходя из пожеланий и образа жизни хозяев. Оригинальных идей оформления 
внутреннего пространства таунхауса множество. Какую из них предпочесть? 

текст АЛЕНЫ СТЕПИНОЙ

Руководитель компании «Як-Строй» Якис Попов поздравляет 
Вас с Новым годом, желает тепла и уюта вашему дому, удачи 
и благополучия в 2018 году!
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ПОСТРОЙ ДОМ 
СВОЕЙ МЕЧТЫ!

www.ooo-klass.ru 
òåë. +7 (928) 912-22-22

ÏÐÎÄÀÆÀ ÄÎÌÎÂ 
ÎÒ ÇÀÑÒÐÎÉÙÈÊÀ!
ÈÏ Ïîïîâ ß.Ï., ñò. Åññåíòóêñêàÿ, óë. 6-òè Êîììóíàðîâ, 80

Ïëàíèðîâêà, âíóòðåííÿÿ è âíåøíÿÿ îòäåëêà äîìà – 
ïî æåëàíèþ çàêàç÷èêà

29 000 з� м
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Истории возникновения 
поздравительной открытки 
хватит для многотомного 
собрания сочинений, и у 
многих стран она своя. Да и 
на почту небольшие художе-
ственные картинки попали 
далеко не сразу.
Для начала мы заглянем в 
Китай. Небольшие рисован-
ные картинки с написанны-
ми на них пожеланиями к 
празднику появились в древ-
нем Китае после визитных 
карточек, которые оставляли 
на пороге, если не застава-
ли дома человека, которого 
хотели поздравить. 

В японской культуре были 
распространены картинки 
суримоно – вид цветной кси-
лографии. Они предназна-
чались в качестве подарка 
по любому поводу: юбилей, 
рождение сына, наступле-
ние поры цветения вишен, 
наступающий Новый год. 
Картинки были очень разно-
образны. В конце XVIII века 
художник Кацусика Хокусай 
создал слегка удлиненные 
суримоно маленького разме-
ра, дополнив их небольшими 
и простыми посланиями.
Итак, Восток сыграл свою роль, 
а мы перенесемся в Европу. 

В Британском музее Лондо-
на хранится самая ранняя 
поздравительная карточка 
XV века – времени начала 
книгопечатания. История ее 
не менее интересна. По одной 
из версий, открытку, посвя-
щенную празднику Святого 
Валентина, нарисовал герцог 
Орлеанский, который находил-
ся в тюрьме и сочинял любов-
ные послания своей супруге. 
В 1795 году была выпущена 
серия рождественских откры-
ток, выполненная по мотивам 
рисунков английского художни-
ка Добсона. А через пять лет их 
уже продавали в магазинах 

с т и л ь  ж и з н и
ПРО ДИЗАЙН

«Ты открытку «Ты открытку 
подарила мне…»подарила мне…»

Сначала ее выпускали в практических целях. Потом она стала признаком 
некоего аристократизма. Процесс ее создания насчитывает немало 

различных направлений. Она претерпела множество изменений, 
пережила в XX веке настоящий бум и слегка утратила в современном 
мире свое значение, но все-таки продолжает жить. Как ее только ни 

называли! Артистическая карточка, корреспондентская карточка, 
почтовая карточка, а попросту – всем нам знакомая новогодняя открытка. 

текст ЕЛЕНЫ ШМИДТ

Кацусика Хокусай. Бог солнца.
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вместе с почтовой бумагой. Но 
подлинная серийная открытка 
появилась лишь в 1840 году. 
В это время сэр Генри Коул 
придумал оригинальное по-
здравление для своих родных 
– рождественскую открытку 
с рисунками своего друга 
художника Джона Хорсли. 
Открытка размером 12х7 см 
изображала семейство Коула 
за рождественским столом и 
дополнялась подписью: «Весе-
лого Рождества и счастливого 
Нового года!». 
В 1777 году во Франции «Па-
рижский почтовый альманах» 
печатает сообщение: «…По 
почте пересылаются как при-
ветствия и поздравления на 
самые различные случаи гра-
вированные карточки часто с 
текстом; они пересылаются от-
крытыми для всякого». Автор 
этого изобретения – гравер 
Демезон. Эти открытки до на-
шего времени не сохранились. 
Тогда же во Франции распро-
страняются гравированные 
карточки, чем-то напоминаю-
щие рекламные открытки, соз-
данные известным гравером 
Шоффаром. 
А в Германии в ноябре 1865 
года почтовый советник 

Генрих фон Стефан пред-
ложил выпускать открытый 
«почтовый листок», где одна 
сторона была предназначена 
для адреса, а другая – для 
текста. Особого ажиотажа 
новшество не вызвало... Чуть 
позже в Лейпциге продавец 
книг Фридлейн попросил у по-
чтового ведомства разреше-
ние издать «универсальную 
корреспондентскую карточку» 
совместно с фирмой «Пар-
дубиц». Интерес к почтовым 
карточкам в Германии не был 
случаен. Они оплачивались 
не по дорогому почтовому 
тарифу, а по более низкой 
цене, потому что не считались 
обычными письмами. Поэтому 
проект и отклонили – терять 
деньги почтовые работники 
не собирались. 
В Австро-Венгрии в январе 
1869 года профессор экономи-
ки Эммануил Герман в одной 
из газет сообщил об очеред-
ной изобретенной им «кор-
респондентской карточке» и 
предлагал наладить ее выпуск. 
Предложение было принято, и 
уже 1 октября она уже выпу-
щена с отпечатанной маркой 
достоинством в два крейцера. 
Это и была первая почтовая 

открытка. Поначалу многие 
опасались открытых писем, но 
публика постепенно привыкла, 
и они получили более широкое 
распространение. 
А как обстояли дела в Рос-
сии? В XVIII веке гравиро-
ванные карточки появляются 
и у нас, хотя значительно 
отличаются от того, что делал 
во Франции Шоффар. Не без 
оснований считается, что 
одним из прообразов поздра-
вительной открытки послужил 
русский лубок, изображавший 
героических богатырей, чуть 
позже – кавалеров и дам, а 
еще позже – архитектурные 
памятники.
В России открытые письма 
ввели в обращение 1 января 
1872 года. Изображений на 
них не печатали. Первыми 
иллюстрированными открыт-
ками стали фотографические 
видовые изображения досто-
примечательностей Москвы. 
Известна серия из пяти таких 
открыток, выпущенная 18 
ноября 1895 года.
Поздравительные карточки 
появились у нас в конце XIX 
века, а первые рождествен-
ские открытки были выпу-
щены с благотворительной 

с т и л ь  ж и з н и
ПРО ДИЗАЙН

целью. К Рождеству 1898 года 
община св. Евгении издала 
серию из десяти открыток по 
акварельным рисункам из-
вестных петербургских худож-
ников. Они и стали первыми 
русскими рождественскими 
открытками.
Рождественский праздник, 
который отмечали по старо-
му стилю 25 декабря, стоял 
близко к Новому году, поэтому 
рождественские открытки 
часто использовались и для 
новогодних поздравлений. По-
сле октября 1917 года выпуск 
поздравительных открыток 
как «предмета быта буржу-
азного общества» полностью 
прекратился. В годы Великой 
Отечественной войны тради-
ция новогодних поздравлений 
возродилась. Чтобы можно 
было быстрее их напечатать, 
художники стремились к 
сравнительно простым при-
емам исполнения. Подлинный 
расцвет советской новогодней 
открытки наступил в 60-х го-
дах. Увеличилось количество 
сюжетов, появились такие мо-
тивы, как освоение космоса, 
борьба за мир, а позже верну-
лись на свои привычные места 
Дед Мороз и Снегурочка. 

Новогодние «открытые» письма конца XIX-начала XX века имели 
свою, отличную от рождественских открыток символику. 
Удивительно, но мухомор довольно часто встречался на новогодних от-
крытках. Дело в том, что этот гриб – один из символов удачи. В XIX веке 
считалось, что мухоморы приносят в дом богатство и процветание.
Четырехлистный клевер, как и цветущий папоротник, был символом 
невероятной удачи. Люди верили, что он несет в себе великую силу 
любви, счастья, красоты и молодости, поэтому на новогодних от-
крытках появлялся чаще других символов. 
Деньги очень часто изображали на старинных новогодних открытках, 
как правило, в виде золотых монет. Такие изображения использова-
лись для пожелания богатства и благополучия. 
Еще одна «героиня» новогодней открытки – пухлая розовая свинка, 
которая всегда считалась символом достатка. «Вела» она себя в 
новогодних сюжетах типично по-свински, а иногда и как человек: ее 
изображали в дамских нарядах, она танцевала и веселилась.

Одна из первых рождественских открыток, датируемая 1843 годом. Входит в 
число десяти сохранившихся до наших дней из тиража в тысячу экземпляров. Новогодняя открытка (1888). Художник: Николай Николаевич Каразин.
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i N T E R I O R  H O M E 

ОБОИ • ЛЕПНИНА • ТКАНИ • СВЕТ • ДВЕРИ 
САНТЕХНИКА • НАПОЛЬНЫЕ ПОКРЫТИЯ 
КЕРАМИЧЕСКАЯ ПЛИТКА • КРАСКИ

ОТ ЛУЧШИХ ЕВРОПЕЙСКИХ ПРОИЗВОДИТЕЛЕЙ

Друзья!
Поздравляем Вас с наступающим Новым годом и Рождеством! 

Желаем Вам, чтобы в Ваших домах царили тепло и 
уют, чтобы все Ваши желания сбывались, а идеи и мечты 
воплощались в жизнь. Пусть Вас всегда окружает красота!

Пятигорск, ул. Ермолова, 14/8
Тел. 8 (800) 100-77-76
www.osobnyaktd.ru
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с т и л ь  ж и з н и
ЗДОРОВЬЕ

– Елена Владимировна, расскажите, как 
действует «Эндорет»?
– Известно, что факторы роста, которыми 
обогащается плазма, стимулируют синтез 
коллагена, эластина и гиалуроновой кисло-
ты. Она в свою очередь ускоряет процессы 
регенерации. Именно поэтому использова-
ние «Эндорет» в косметологии позволяет 
максимально увлажнить кожу, сделать ее 
упругой, эластичной, заметно сократить 
морщины.

– Для каких зон применима эта техноло-
гия в антивозрастной терапии?
– Процедуры «Эндорет» можно проводить 
на любой части лица или тела. Они позволя-
ют получать существенный объем плазмы, 
поэтому популярны комплексные инъекции 
– лицо, шея, декольте и кисти рук.

– Сколько сеансов предполагает полный 
antiage-курс? 
– Одна из особенностей технологии – 
короткий и удобный курс с видимым 
эффектом уже после первого воздействия. 
Оптимальная схема – три процедуры с 
интервалом в 4 недели. Для поддержания 

результата требует-
ся от 1 до 3 сеансов 
в год в зависимости 
от возраста и типа 
кожи.

– С какими кос-
метологическими 
процедурами 
можно сочетать 
«Эндорет»?
– Эта технология – 
самостоятельный 
способ омоложе-
ния и терапия до и 
после аппаратных 
воздействий и 
даже пластических 
операций. Она 
уменьшает срок 
реабилитации и по-
зволяет улучшить 
результаты. 

– С какого возраста рекомендована эта 
терапия?
– В профилактических целях она прово-
дится начиная с 30 лет, для снижения темпа 
возрастных изменений, а с 45 лет – с целью 
омоложения и коррекции. При четком 
соблюдении протокола процедуры можно 
добиться впечатляющих результатов: улуч-
шить качество кожи, выровнять рельеф, 
очистить ее, отодвинуть время появления 
признаков старения и даже остановить вы-
падение волос.

– Расскажите подробнее о возможном 
эффекте восстановления волос?
– «Эндорет» стимулирует их рост, предот-
вращает поредение. Это эффективный 
способ лечения и профилактики андро-
генной алопеции. Инъекции улучшают 
микроциркуляцию, усиливают питание 
волосяных фолликулов. Процедуры «Эндо-
рет» подходят для женщин и мужчин. Они 
позволяют решить проблему истончения и 
выпадения волос, укрепить волосяной фол-
ликул, улучшить структуру, нормализовать 
работу сальных желез, устранить себорею, 
восстановить секущиеся волосы.

Курс «Эндорет» в трихологии составляет 
всего 3 сеанса с интервалом в 4 недели. 
Поддерживающая терапия назнача-
ется индивидуально в зависимости от 
диагноза. При хронической потере волос 
требуется повторный курс из 3 процедур 1 
раз в год.
Технология «Эндорет» очень пластична. 
Ее можно и нужно сочетать с другими 
методиками: аппаратными, инъекцион-
ными, использовать во время пересадки 
волос. При комплексном лечении резуль-
тат усиливается и становится еще более 
выраженным.

– Вы применяете «Эндорет» для решения 
проблем с кожей?
– Технология дает результаты при таких 
дерматологических заболеваниях, как 
псориаз, экзема, атопический дерматит. 
Это действенный метод избавления от 
акне и постакне.
Использование «Эндорет» позволяет 
добиться быстрого снятия воспаления, 
улучшения кожного рельефа, ускорения 
процессов регенерации, а также скор-
ректировать уже существующие рубцы 
постакне.
В среднем рекомендуется не менее 3 про-
цедур с интервалом 3-4 недели. В зави-
симости от тяжести заболевания может 
потребоваться до 6 сеансов в год. Чаще 
всего, выраженный эффект отмечает-
ся уже после первого. Лечение угревой 
болезни требует комплексного подхода. 
Процедуры «Эндорет» хорошо сочетают-
ся с препаратами системного и местного 
действия, специальными средствами кос-
метического ухода за кожей, пилингами, 
аппаратными методами.

г. Ессентуки 
ул. Анджиевского, 25а
тел. 8 (87934) 666-16

Подарок для себяПодарок для себя
текст АЛЕНЫ СТЕПИНОЙ

В горячую предновогоднюю пору все мысли заняты близкими: что им купить, чем 
порадовать?.. А какой подарок вы сделаете себе? Встретить Новый год с сияющей и подтянутой 

кожей лица – это ли не лучший подарок?  О последней новинке – процедуре омоложения 
с использованием ресурсов собственной плазмы «Эндорет» – рассказала заведующая 
косметологическим отделением клиники «Эстемед» Елена Владимировна Привалова. 
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г. Ессентуки
ул. Анджиевского, 25а
тел.: 8 (87934) 666-16
www.estemed-kmv.ru

Endoret®

PRGF®

НОВОЕ СЛОВО
в anti-age терапии 
ЛЕЧЕНИЕ АКНЕ

в трихологии 

ПЛАЗМОТЕРАПИЯ 
С ФАКТОРАМИ РОСТА
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ДИСКУССИОННЫЙ 
КЛУБ

– Каждый из вас, хотя и связан напря-
мую с индустрией развлечений, пред-
ставляет отдельное ее направление. 
Расскажите подробнее о своей дея-
тельности. 

Любовь Шармаш: Группа «Игры с ог-
нем» существует уже семь лет. Это цир-
ковой коллектив: мы выступаем с огнен-
ными, пиротехническими, неоновыми, 
световыми шоу разной тематики, в ко-
торых участвуют ходулисты. Новинка 
этого года – зеркально-лазерное шоу, 
которому нет аналогов на КМВ. Также 
мы делаем огненные надписи с поздрав-
лениями, признаниями в любви или 
предложением руки и сердца. 
Мы выступаем на мероприятиях лю-
бого формата: от свадеб, корпоративов, 
детских праздников до общегородских 
событий по всему Югу России. Номера 

готовим исходя из требований заказ-
чика или специфики праздника. У нас 
довольно много костюмов, и, без преу-
величения, коллективу по силам любая 
концепция. 
Два года назад на основе шоу-группы 
мы создали цирковую студию «Огниво» 
для детей от шести лет. Ее воспитанни-
ки учатся работать со всеми видами 
реквизита, жонглировать, осваивают 
актерское мастерство и уже принимают 
участие в наших программах. Несколь-
ко наших учеников готовятся поступать 
в цирковые училища.

Кристина Дулепо: По образованию 
я – художник. Изобразительным ис-
кусством занимаются все члены моей 
семьи. Начинала с непраздничной дея-
тельности – оформления витрин. После 
работы с сетью магазинов «Шаплан-

дия» стала получать частные заказы и 
постепенно создала свою студию event-
дизайна ArtDekor. Сейчас это творче-
ское пространство, где проходят обуча-
ющие мастер-классы для декораторов 
региона и всех желающих. Основной 
деятельностью остается оформление 
торжеств. Прямо на нашей площадке 
также можно приобрести отдельные де-
коративные элементы. 

Праздничный 
переполох

Уж что на Кавказе умеют, так это отмечать знаковые события. Мы привыкли 
гулять с размахом, стремимся всегда быть в тренде, порой забывая 
о собственных традициях. Event-агентства в нашем регионе готовы 
организовать все: от американских кэнди-баров до танцующих медведей. И 

любое предложение здесь найдет своего клиента. 
О премудростях декора,  признаниях в любви с помощью огненных 
надписей и о том, как в анимации герои советских мультфильмов проиграли 
трансформерам, мы побеседовали с Любовью Шармаш (шоу-группа «Игры 
с огнем»), Кристиной Дулепо (студия ArtDekor), Янисом Григориадисом 

(семейный ресторан Dolce Vita) и Мариной Приходько («Шоу-агент»). 

текст АЛЕНЫ СТЕПИНОЙ, фото ТАТЬЯНЫ ОБОЛЕВИЧ

Желаю всем благополучно выйти 
из кризиса и найти в своей жизни 
место для красоты. Радуйтесь 
жизни, замечайте счастливые 

мгновения, цените прекрасное! 

КРИСТИНА ДУЛЕПО:
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Марина Приходько: Изначально мы 
существовали как event-агентство по 
организации праздников любого фор-
мата. Но постепенно я сузила сферу 
деятельности до детских праздников. 
Появилось новое направление «Время 
приключений». Мы организуем ани-
мационные программы с любым сю-
жетом, мультипликационными пер-
сонажами, ростовыми куклами, шоу 

мыльных пузырей, научным, бумаж-
ным. Для ребят постарше проводим 
модные и тематические вечеринки, 
вроде «Спинер-пати», есть программы 
для малышей.
Шоу-агентство работает шесть лет, из 
них три года – на КМВ. Большинство 
клиентов – постоянные. Поэтому мы 
все время предлагаем что-то новое. По-
следний год я занимаюсь дрессировкой 
животных и включаю их выступления 
в праздничные программы. Когда-то 
мечтала стать ветеринаром и теперь 
с удовольствием работаю с собаками: 
пуделями, русской болонкой; дресси-
рую голубей. Дети в восторге от таких 
номеров. И, на мой взгляд, общение с 
братьями меньшими очень важно для 
ребят: оно прививает чувство ответ-
ственности и любовь к животным. 

Янис Григориадис: Название нашего 
семейного ресторана Dolce Vita пере-
водится с итальянского как «сладкая 
жизнь». Мы уделяем большое внима-
ние организации отдыха взрослых и 
детского досуга. У нас можно не толь-
ко вкусно поесть, но и отметить день 
рождения, поучаствовать в тематиче-
ской детской вечеринке, попрыгать на 
батутной арене и попробовать силы на 
скалодроме. 
Мы организуем праздники для детей 
любых возрастов и радуемся, видя их 
искренние улыбки и счастливые глаза 
родителей. За каждым торжествен-
ным моментом стоит тяжелый труд 
целой группы людей, ответственных 
за чудесный фейерверк эмоций. Наша 
команда помогает сделать каждый 
праздник действительно волшебным. 
У нас есть несколько собственных 
программ, а также контакты с веду-
щими event-агентствами. Ведь главная 
наша задача – доставить удовольствие 
и оставить прекрасные воспоминания 
у всех членов семьи. Поэтому и рабо-
таем мы под девизом «Ваше счастье – 
наша радость!» 

В новом году желаю всем найти 
в т о р у ю  п о л о в и н к у .  П у с т ь 
создаются семьи! А мы с радостью 
поможем сделать предложение, 
поработаем на свадьбе, сделаем 
н е з а б ы в а е м о й  в ы п и с к у  и з 
р о д д о м а .  Л ю б и т е  и  б уд ьт е 
любимы! Эмоции,  которые вы 
дарите в ответ на шоу, – самое 

ценное в нашей работе!

ЛЮБОВЬ ШАРМАШ:

Dolce Vita желает здоровья деткам 
и их родителям, домашнего уюта и 
тепла, побольше ярких и радостных 

семейных встреч!

ЯНИС ГРИГОРИАДИС:

с т и л ь  ж и з н и

ДИСКУССИОННЫЙ 
КЛУБ
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– Декабрь – самый напряженный ме-
сяц для занятых в event-индустрии. 
Это время предновогодних торжеств, 
корпоративных мероприятий, утрен-
ников… Что нового, необычного вы 
приготовили для клиентов в этом году? 

Марина Приходько: Наш формат пред-
полагает, что сами зрители участвуют 
в программе. Очень популярны танце-
вальные флешмобы. Это яркий номер, 
подготовленный за 5-10 минут. Конечно, 
постоянно появляются новые анимаци-
онные персонажи. В этом году очень 
востребованы тролли. Есть даже ново-
годняя программа в этой тематике. 

Любовь Шармаш: В новогоднем шоу 
мы решили использовать только рус-
ские треки, чтобы гости вместе с нами 
пели и танцевали. Подготовили новую 
оригинальную декорацию – зеленую ог-
ненную елку. Елочка у нас горит в пря-
мом смысле этого слова, так же, как и 
надпись «2018».
К Новому году мы разработали уни-
кальное лазерное шоу, которое оказа-
лось очень востребованным. Костюмы 
артистов выполнены из зеркал, что соз-
дает впечатляющий световой эффект. 
Для того чтобы программы были тех-
нически совершенными, мы постоянно 
и напряженно работаем, репетируем три 
раза в неделю по три часа. У нас в груп-
пе трудятся программисты, бухгалтер, 
визажист-гример, педагоги циркового 
мастерства. Есть специалист, который 
может изготовить реквизит для реали-
зации любой идеи. 

Янис Григориадис: Новый Год – се-
мейный праздник, когда все окружены 
любовью и заботой. Это, пожалуй, един-
ственное торжество, которое показыва-

ет, насколько каждому из нас дорог уют-
ный дом и внимание близких и родных. 
Особенно важен Новый год для детей. 
Они с нетерпением ждут встречи с уди-
вительно щедрым Дедом Морозом и 
Снегурочкой, верят в волшебную зим-
нюю сказку. 
Казалось бы, что еще можно придумать 
для празднования Нового года? Но каж-
дый раз коллектив Dolce Vita проявляет 
оригинальность, удивляет гостей ин-
тересными программами и подарками. 
Мы подходим к делу творчески и шаг 
за шагом создаем неповторимый празд-
ник. 

– Большинство способов оформления 
и проведения праздников пришли к 
нам из Европы, Америки, а есть ли ис-
конно русские традиции? Расскажите 
о тенденциях этой зимы. 

Кристина Дулепо:  В аэродизайне 
(оформлении воздушными шарами) мы 
практически все заимствуем. Так было 
с хаотичными гирляндами, шарами с 
конфетти. Есть шары с граффити и даже 
расписанные художниками. Сейчас на 
пике популярности бабблс – прозрач-
ные шарики с блестками. Этот неверо-
ятно красивый шарик дольше остается 
в воздухе, не мутнеет. И в декоре мы 
стараемся идти в ногу со временем, по-
стоянно осваиваем новые тенденции. 
Говоря о русских традициях, можно от-
метить, что в нашем регионе все чаще 
отмечаются праздники вроде Маслени-
цы или Ивана Купалы. Многие играют 
русские свадьбы, чуть ли не с дрессиро-
ванными медведями. И оформление вы-
бирают соответствующее. 
Конечно, в работе есть поправка на спец-
ифику многонационального региона. 
Наша публика стремится быть в тренде 

и всегда готова организовать пышное 
торжество, хотя порой и консервативна 
в выборе декора. 

Любовь Шармаш: Мы только новогод-
нюю программу строим на русских тре-
ках. А вот свадебные и корпоративные 
шоу – целиком на зарубежных. Потому 
что подобрать русские песни с подходя-
щим текстом непросто, особенно если 
шоу заказано на национальную свадьбу. 

– Все вы так или иначе работаете на 
детских торжествах. В последние годы 
большинство программ пишутся по 
зарубежным мультфильмам. Найти 
анимацию на основе советского или 
российского сюжета нереально… 

Марина Приходько: Вы правы, таких 
программ нет. Они не востребованы. А 
шить костюмы, которые будут пылить-
ся в кладовой, довольно накладно. Од-
нажды я проводила праздник в образе 
Пеппи Длинныйчулок. Большинство 
детей понятия не имеют, кто это. Даже 
когда праздник делается под читающего 
именинника, а гости не знают персона-
жей, выходит не очень весело. Мы даже 
пытались выдумать собственных геро-
ев, но они все равно уступают растира-
жированным Эльзе и Анне, щенячьему 
патрулю, трансформерам. Но как ор-
ганизатор могу утверждать, что самые 
интересные праздники – оригинальные. 
Однажды мы проводили «Колхоз-пати» 
– вот это было здорово и очень стильно! 

– Растет ли востребованность ваших 
услуг или в связи с отголосками кри-
зиса спрос на них снижается? 

Кристина Дулепо: Востребованность, 
безусловно, растет активными тем-
пами. К примеру, на каждый детский 
праздник, начиная с годика, обязатель-
но оформляют кэнди-бар. Очень модны 
съедобные букеты и открытки. Редкий 
праздник обходится без фотозоны, в 
которую вкладывают приличные день-
ги. Но это воспоминания, а они бесцен-
ны. Если в больших городах популярны 
свадебные ужины, семейные камерные 
вечеринки, то у нас любые торжества 
проходят с размахом. 

Янис Григориадис: К вопросу цены мы 
относимся с большой ответственностью 

П у с т ь  в а ш и  д е т и  б у д у т 
здоровыми, вы – счастливыми! 
Наполните жизнь праздниками и 
д о в е р ь т е  и х  о р г а н и з а ц и ю 

настоящим профессионалам.

МАРИНА ПРИХОДЬКО:
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и стараемся сделать семейный ресторан 
доступным для всех. Именно поэтому 
те, кто приходит к нам однажды, оста-
ются нашими постоянными клиентами! 

– В event-индустрии принципиально 
важно быть лучшим, первым во всем. 
Есть ли у вас конкуренты? 

Марина Приходько: Я одна из первых 
на КМВ проводила мыльное шоу. Это 
было шесть лет назад. Помню, как при-
обрела дорогое оборудование на послед-
ние деньги, прошла обучение и безумно 
боялась, что затраты не оправдаются. Но 
шоу имело огромный успех, потому что в 
тот момент было уникальным в регионе. 
Хотя я получила образование в училище 
культуры, по профессии не работала. И 
то шоу стало прекрасным началом моей 
деятельности в праздничной индустрии. 

Янис Григориадис: На мой взгляд, 
конкуренция – это вызов! И сам сорев-
новательный процесс – стимул к само-
совершенствованию и, как следствие, 
положительным переменам. 
Воплотить детские мечты в действитель-
ность было первостепенной нашей за-
дачей. Когда открывали ресторан Dolce 
Vita, старались, прежде всего, учитывать 
интересы наших маленьких посетителей 
и тщательно продумывали каждую де-
таль: от интерьера до игрового обору-
дования. И сегодня мы – единственное 
в регионе заведение с таким широким 
выбором развлечений.
Дети – самые строгие и честные крити-
ки. Мы стараемся расти и развиваться 
вместе с ними. Поэтому не останавлива-

емся на достигнутом и в январе на ули-
це Октябрьской в Ессентуках планируем 
открытие второго семейного ресторана 
Dolce Vita с совершенно новой игровой 
площадкой, уникальной для КМВ. А не-
много позже Dolce Vita будет встречать 
гостей в Кисловодске.

– Ваша работа полна ярких событий. 
Расскажите о самом оригинальном, не-
обычном празднике, который вы про-
водили, или поделитесь курьезными 
ситуациями. 

Любовь Шармаш: Самые запоминаю-
щиеся моменты – это огненные надписи 
на заказ. Представляете, парень гуляет с 
девушкой, а на склоне Машука появля-
ются горящие слова «Выходи за меня!». 
Он становится на колено, а вокруг уже 
целая толпа зрителей. А потом – слезы 
радости, восторг невесты и окружаю-
щих! Что может быть важнее?! 
Самое запоминающееся цирковое пред-
ставление мы проводили под открытым 
небом – у Провала. Потребовалось не-
мало реквизита, ушло полгода на подго-
товку, но зрелище того стоило! Мы по-
лучили огромное удовольствие, а город 
отметил нас как лучший уличный театр. 

Янис Григориа дис:  Ка ждый наш 
праздник по-своему интересный и ори-
гинальный. Но, пожалуй, самой запо-
минающейся была театрализованная 
программа, созданная на основе сюжета 
сказки «Иван-царевич и Серый Волк», в 
которой дети сами становились героя-
ми представления. Какими восторжен-
ными были лица юных актеров, сколь-

ко радости и гордости было в глазах их 
близких! Добавьте к этому соответству-
ющее оформление и получите рецепт 
идеального детского торжества.

Марина Приходько: Это отличный 
формат для любого праздника, потому 
что ребенок благодаря своей искренно-
сти и естественности с легкостью пере-
играет любого актера…
Что касается моих ярких моментов – их 
масса. Много и смешного. Однажды нас 
пригласили провести научное шоу. В 
этот день было несколько заказов, и в 
рабочем ритме я перепутала кафе. При-
ехали на место, там – банкет, имя име-
нинницы, представьте, тоже совпало. 
Начали шоу. В разгар действа – звонок, 
нас ищет заказчик. Пришлось срочно 
сворачиваться, логично завершив пред-
ставление. 

Кристина Дулепо: Удивить клиента и 
получить благодарность всегда здоро-
во. Но для меня особенно ценно мнение 
профессионалов. Часто арт-директоры 
ресторанов, которые видели очень мно-
го способов оформления, говорят, что 
мой декор – самый оригинальный. Та-
кие отзывы слышать очень приятно. 
Сейчас я занимаюсь одним из самых 
интересных проектов – оформляю по-
мещение для корпоратива по мотивам 
фильма «Чарли и шоколадная фабрика». 
Хотя любая работа приносит мне массу 
положительных эмоций, в эту я вклады-
ваю всю душу. 

Редакция журнала Pro благодарит отель-ресторан 
«Кристэлла» за помощь в проведении интервью.

с т и л ь  ж и з н и

ДИСКУССИОННЫЙ 
КЛУБ
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Пару десятилетий назад в России появилось новое ругательство из трех 
букв: лох. Оно сразу стало даже более оскорбительным, чем то, о котором 
вы только что автоматически подумали. В 70-е годы, еще в СССР, стало 
«стыдно быть бедным». Потом превыше всего стало цениться «умение жить». 
«Умельцы» развалили могучую ядерную державу, раздербанили ее богатства. 
И наградили презрительной кличкой тех, кто не научился прихватизировать и 
разорять заводы, воровать целые курорты или хотя бы отдельные здравницы, 
бывшие общенародные, или на худой конец строить финансовые пирамиды.

текст ГЕННАДИЯ ХАЗАНОВА

А в 1960 году беглец из Австро-Венгрии 
Самуил Вильдер, он же в Голливуде – Билли 
Уайльдер, снял фильм  «Квартира». Киноа-
кадемия назвала ленту лучшей, подтвердив 
оценку тремя «Оскарами».
Это была картина о лохе. У него есть жилье 
и нет семьи. Очень удобный друг или под-
чиненный. Одалживаешь ключик, обещаешь 
не забыть (при случае) повысить по службе 
и ведешь очередную пассию в уютное гнез-
дышко. Где перебивается и простужается 
хозяин «хаты», пока гость ловит сладкий миг, 
никого не интересует. 
Как развернулся бы в такой ситуации любой, 
у кого наличествует деловая хватка. Он 
взлетал бы по служебной лестнице, пере-
махивая целые пролеты. Бакстер так не 

«Две квартиры 
на ул. Строителей 

меняем на одну 
меньшей площади»

КИНОПРОКАТ
с т и л ь  ж и з н и
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умеет. Он и не прочь бы поиметь «навар» за 
пережитые неприятности, но чтобы добиться 
этой компенсации, нужно обладать талантом 
подхалима и шантажиста одновременно. 
Увы бедному Бакстеру...
Главную роль исполнил Джек Леммон. Он 
и в предыдущей ленте Билли Уайльдера, 
«В джазе только девушки», играл простака. 
Вспомните, как изобретательно закручивает 
роман с Мэрилин Монро красавчик Тони 
Кертис. Как непринужденно пользуется он то 
роскошным букетом, то яхтой, то драгоцен-
ным браслетом – дарами, которые фортуна 
преподнесла приятелю. Другой бы и Душеч-
ку совратил (современный цензурный глагол, 
обозначающий действие, произведенное 
героем с героиней, использовать не хочется), 
и разбогател бы, еще и в главари мафии 
вместо Маленького Наполеона пролез бы. 
Но не Леммон. Актер закончил Гарвард. Рас-
плачиваться за излишнюю интеллигентность 
Джека пришлось его персонажам.
Главную женскую роль режиссер преподнес 
Ширли Мак-Лейн. Она училась в балетной 
школе, была талантлива, но… Природа дала 
актрисе слишком большой рост. Партнеры 
работать с «этой каланчой» отказывались. 
Мало того, что на сцене будешь выгляды-
вать у нее из подмышки, так еще на себе ее 

таскать… «Мы артисты, а не грузчики», – 
заявили фигуранты (это термин балетный, 
а не криминальный, что бы ни утверждали 
авторы всех «Ментов» Центрального теле-
видения). И Ширли пришлось уйти в драму. 
Она была лохушкой по жизни. Когда наша 
соотечественница и современница столкну-
лась с такой же проблемой, она навязала 
себя миру, используя все допустимые, а 
главным образом, недопустимые средства. 
Фамилию назвать или и так помните? 
Но в «Квартире» Ширли блистает. По-
тому что наделила  героиню своими 
недостатками.
Там, где собираются два недотепы, обяза-
тельно возникнет любовь. Что еще в жизни 
остается тем, кто не от мира сего?
Сегодня многие утверждают, будто «Квар-
тира» – почти идеальный фильм для Нового 
года. Ленте почти 60 лет, она черно-белая, 

звезд, что в ней снялись, никто не помнит, 
спецэффектов вообще нет. Не то, что 3D, 
даже какой-либо паршивенький небоскреб 
ни на кого не обрушится.
Не знаю, ловили ли вы себя на том, что веч-
ную нашу рождественскую историю – «Иро-
нию судьбы» – стало скучно смотреть. Не в 
том дело, будто наизусть знаем. Десять лет 
назад тоже все реплики произносили раньше 
героев. Просто что-то изменилось в нас. Ми-
лая условность, образующая сюжет, стала 
раздражать. Улица Строителей, блин. Ипо-

теку сначала выплатите! Прекраснодушные 
персонажи все сплошь недотепы: он врач, 
она учительница. Даже Ипполит, и тот не из 
этих времен и машина у него не «Тойота», а 
жалкая «копейка». Ни одного бандита среди 
действующих лиц. А больше всего достают 
песни. Какие там Цветаева с Ахмадулиной? 
Главное культурное событие конца 2017 года 
– баттл Гнойного с Оксимирроном. Причем 
именно баттл, соответствующего слова в 
русском языке нет, наши предки такого себе 
и представить не могли...
 «Квартира» – идеальный компромисс для 
нашего зрителя. С одной стороны, действие 
происходит в капиталистических реалиях, 
то есть примерно как у нас теперь. С другой 
стороны, отождествить себя с Бакстером 
или Френ отечественному зрителю гораздо 
легче, чем с реальными героями современ-
ности, например, с Алексеем Миллером или 

Анастасией Волочковой. А попытка вжиться 
в образы, которые предлагают бесконечные 
«Елки разнообразные» и прочие продукты 
жизненной и творческой деятельности Дома 
КВН, узурпировавшие сферу культурных 
развлечений, может вызвать сильное психи-
ческое потрясение.
Фильмы не умеют меняться. Поэтому они 
устаревают. Мы уже стали другими, а они 
застыли в том году, когда их сделали. Зато 
киноленты можно использовать как своео-
бразные точки отсчета, точнее, фиксирован-
ные формы. В 1975 мы ценили Евтушенко, 
восхищались Брыльской и Ахеджаковой, 
смеялись над пьянкой в районной бане. 
Сегодня нравятся Леммон и Мак-Лейн, 
смешит отбрасывание макарон при помощи 
теннисной ракетки. Действия героев «Иро-
нии судьбы…» стали казаться неорганичны-
ми, кое в каких сценах немотивированными. 
Теперь нам понятнее поведение служащих 
в частной фирме, где хозяин может тебя 
выгнать на улицу просто потому, что ты ему 
не понравился. Поэтому лучше на улицу уйти 
самому. На время, пока он пользуется твоей 
квартирой, твоей жизнью. Но мы еще не до 
конца потеряли свою способность сочув-
ствовать, пусть только теням на экране, мы 
еще по-детски верим, что любовь – какая-
то ценность, и ради нее стоит приносить 
жертвы. Совсем выздоровеем, когда чуть 
перефразируем слова персонажа «Обыкно-
венного чуда»: «Знаю я, что такое любовь. 
Это немного неприлично, очень приятно. Но 
разрушать ради этого карьеру…»
В результате стремительного общественно-
го и культурного развития за прошедшую 
четверть века мы достигли, наконец, уровня 
западного мира. Правда, образца 1960 года. 
И только  в том, что сумели пока сохранить 
в себе чуть-чуть лоха. Не самый плохой 
результат, особенно если учесть, что процесс 
продолжается и набирает обороты. 
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с т и л ь  ж и з н и
ДЕЛО ЖИЗНИ

Знакомьтесь: 
это наши дети!

Пятигорская городская общественная организация родителей детей-инвалидов и 
инвалидов с детства «Тепло сердец» образовалась совсем недавно – 11 апреля 2016 

года, но уже ее работа уже принесла свои плоды. Какие – рассказывает председатель 
правления Светлана Николаевна Суханова.

357503, Россия, Ставропольский край
 г. Пятигорск, пр. Кирова, 45
Р/сч 40703810360100000953

Ставропольское отделение №5230 ПАО Сбербанк
г. Ставрополь

БИК 040702615, к/сч. 30101810907020000615
ИНН 2632104551/КПП 263201001

ОКПО 02100378, ОГРН 1162651058679
E-mail: teploserdets@bk.ru

Тел. 8 (903) 444-62-05

Нашу организацию посе-
щают семьи, где воспитыва-
ются дети-инвалиды, дети 
с задержкой психоречево-
го развития. Вот такие они 
разные, но безмерно люби-
мые своими родителями и 
близкими. Мы стараемся 
социализировать детей-ин-
валидов, оказываем их род-
ным социально-психологи-
ческую и педагогичечкую 
помощь.

Это далеко не все дети, о кото-
рых хотелось написать и рас-
сказать. Думаю, в следующих 
выпусках мы обязательно с 
Вами встретимся и продол-
жим наше знакомство.
А пока расскажем о наших 
успехах, достижениях, ме-
роприятиях, которые состо-
ялись в уходящем 2017 году. 
Так, в канун Международно-
го дня человека с синдромом 
Дауна и Всемирного дня ин-
формации об аутизме в нашей 
организации прошли благо-
творительные акции – состо-
ялся фотомарафон при под-
держке фотостудии «Седьмое 
небо». Также наши дети при-
нимали участие в открытии 
благотворительной акции 
«Час земли», проходившей в 
марте.
Мы стараемся консолидиро-
вать детей, адаптировать их в 
социуме, поэтому проводим 
вместе с ними очень много 
времени. В этом нам не раз 
помогали наши друзья – АНО 

«Новый взгляд». Вместе отме-
тили день знаний поездкой в 
дельфинарий. 
Основная цель общественной 
организации «Тепло сердец» – 
коррекционно-развивающие 
занятия для детей с ОВЗ. Здесь 
работают люди, которым не 
безразлично будущее детей-
инвалидов. Поэтому перед пе-
дагогами стоит задача посто-
янного совершенствования, 
внедрения инновационных 
технологий, обучения и пре-
умножения навыков. В этом 
аспекте нами был реализован 
проект «Разумное движение 
к успеху» в рамках конкурса 
социальных проектов соци-
ально ориентированных НКО 
на право получения субсидии 
из бюджета Ставропольского 
края. Наша организация была 
приглашена в благотвори-
тельный фонд «Даунсайд Ап» 
на конференцию, которая 
проходила в Москве в дека-
бре. В рамках Всероссийской 
акции «Музей для всех! День 

инклюзии» про-
вели семинар 
«Мой особен-
ный ребенок». 
А в МКУ «Со-
циально-куль-
турный центр», 
расположенном 

в Юце, проведено меропри-
ятие «О самом главном», ос-
новной темой которого стала 
безбарьерная среда для ин-
валидов. Совместно со Став-
ропольским краевым музы-
кальным колледжем имени В. 
И. Сафонова в Минеральных 
Водах проводились меропри-
ятия, посвященные инклю-
зивному общению студентов 
с детьми-инвалидами.
Мы полны сил, энергии и 
вдохновения на предстоя-
щий 2018 год. Хотим достичь 
высоких результатов в ин-
клюзивном образовании, со-
циализации детей-инвалидов 
и их семей, развитии нашей 
организации и партнерских 
отношений!
Мы благодарны всем благо-
творителям, помощникам и 
друзьям! Среди них – и пяти-
горское праздничное агент-
ство «Апельсин», и «Империя 
чудес», и лаборатория ди-
зайна и рекламы «Eventus» и 
многие другие. Но наша орга-
низация все еще нуждается в 
средствах для улучшения об-
учающей среды, физическо-
го развития и реабилитации 
детей. 
Если у Вас есть возможность 
и желание помочь нам, мы бу-
дем благодарны! 
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Ее мама Виктория считает, что Лада 
– маленькая принцесса, своенрав-
ная, веселая, улыбчивая, друже-
любная и очень способная. Любит 
быть в центре внимания, но к лю-
дям относится с осторожностью. С 
пеленок обожает музыку.

Рома у своей мамы Любы пока 
единственный ребенок. Экспрес-
сивный, улыбчивый, с настойчивым 
характером, он любит ходить в ки-
нотеатр на мультсеансы, общаться 
с животными и ездить в гости к 
бабушке.

«Танюша – маленькая хранитель-
ница нашего семейного благопо-
лучия. Очень внимательна ко всем, 
ее любовь и нежность, словно лу-
чик света, согревает своим теплом 
всех нас!» – говорит ее многодет-
ная мама Елена.

«Тема – третий ребенок в семье. 
Очень веселый человечек, с ним 
не соскучишься! Старшие сестры 
с удовольствием проводят с ним 
время. Наш малыш – центр нашей 
семьи!» – говорит мама Артема.

Лада ТатьянаРоман Артем

«Он добрый, позитивный, друже-
любный и гостеприимный. Я ду-
маю, Захарчик будет спортсменом 
или программистом!» – делится его 
мама Оля.

Яша пятый ребенок в семье. «Яков 
прекрасный парень! Он совсем не-
давно научился ходить, поэтому 
ему все интересно. Познает мир, и 
нам вместе с ним скучно не быва-
ет!» – говорит его мама Юлия.

«Она третья дочка в семье. С ее 
рож дением многое изменилось. 
Ярослава наша «путеводная звез-
да»... С ней нам очень повезло, как, 
впрочем, и со старшими девочками! 
Теперь мы знаем: дети, рожденные с 
синдромом Дауна, не в тягость, а в 
радость!» – говорит мама Светлана.

Ярослава

«Артем очень любит общение, но в 
то же время может и укусить, и на-
вредить, но не со зла. Его никаки-
ми уговорами не заставишь делать 
то, что он не хочет. Любит кататься 
на лошадях, плавать и особенно 
лепить», – рассказывает его мама 
Эльмира.

Артем Захар Яков

Саша третий ребенок в семье. «Он 
не всегда усидчивый, но очень при-
лежный ученик! Он радует нас, на-
деляет позитивом. Сашиному млад-
шему брату очень нравится с ним 
гулять и играть в мяч», – делится 
его мама Галя. Александр находит 
общий язык с детьми, любит танце-
вать, петь, рисовать. Окружающие 
воспринимают его как обычного, 
здорового ребенка. Братья и сестра 
безумно любят Сашу. 

Машина мама Оля так рассказывает 
о ней: «Машуня очень любознатель-
ная, позитивная, жизнерадостная. 
Ей интересны развивающие игры».

Мария

«Лерочка – наше солнышко! Она 
с рождения улыбчива и жизнера-
достна, очень трудолюбива, любит 
ходить в садик и петь песенки», – 
говорит ее мама Юлия. У Валерии 
синдром Рубинштейна.

У Вани аутизм. Он любит играть в 
компьютерные игры. Но лучше все-
го у него получается мастерить что-
то своими руками. Ваня усидчивый, 
старательный ученик, очень любит 
ходить в школу, чем очень гордится 
его папа Сережа.

Валерия Иван Александр

с т и л ь  ж и з н и
ДЕЛО ЖИЗНИ
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с т и л ь  ж и з н и
МОДНЫЙ БАЗАР

Снимается 
кино!

Как странно, подумаете вы, 
ведь цвет зимы – белый. 
Отнюдь. По заверениям 
дизайнеров, бал зимней 
моды правит именно желтый! 
Вот уже пятый сезон под-
ряд он, переливаясь и играя, 
остается главным цветовым 
спектром мировых подиумов. 
И наступающий Новый год во 
всех отношениях принадле-
жит желтому – цвету солнца 
и любви, богатства и радо-
сти. Так решила «хозяйка» 
2018-го – Желтая Земляная 
Собака. Так решили все, кто 
своей красотой и жизненной 
энергией освещает весь мир 
вокруг себя.
Желтый цвет сложный. Со 
своей историей и своими 
тайнами. Путь, который он 
прошел от янтарной античной 
тоги до канареечной кофты 
С чего начать? Конечно же, 
с нарядов! В новогодней 
киноленте вы должны быть 
безупречны. Или, перефрази-
руя слова Министра-админи-
стратора из «Обыкновенного 
чуда», ваш спутник должен 
быть привлекательным, а вы 
– чертовски привлекательны! 
Итак, в «костюмерную»!
Нет-нет-нет, платье, кото-
рое привело в ужас Барбару 
Брыльску на съемках «Иро-
нии судьбы», мы оставим в 
покое. Хотя А-силуэт – это, 
наверное, самый женствен-
ный крой, который могли при-
думать для платья, а оттенки 
коричневого – самый большой 
простор для дизайнерской 
фантазии, который только 

можно представить. Но… 
Бедная, бедная Барбара. Если 
бы она тогда могла примерить 
что-нибудь более сексуаль-
ное и стильное! Например, 
золотистое платье-футляр 
от SaintLaurent, в котором 
девушка выглядит сладкой и 
нежной, словно самый лучший 
молочный шоколад в сияющей 
обертке! А вот и А-силуэт, 
только в совершенно ином 
«исполнении»: мерцающее 
множеством пайеток струяще-
еся платье от Rasario – не-
вероятно кинематографичное 
попадание в образ icecream-
girl, ванильной блондинки в 
чем-то небесном 

текст АННЫ СТЕБЛЯНСКОЙ

Запах елки. Нежное позвякивание хрупкого стекла елочных игрушек. 
За окном в бархатной глубокой синеве зимней ночи робко падают 
пушистые хлопья снега. Согласитесь – похоже на эпизод из какого-нибудь 
элегантного фильма. А что? Вся наша жизнь – кино, для которого мы 
собственноручно ежесекундно пишем сценарий. И Новый год – прекрасный 
повод «отснять» парочку таких сцен, которые потом можно с гордостью 
демонстрировать публике с широкого экрана. Камера! Мотор! 
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сладко-бежевом. Такой look 
не останется незамеченным 
ни поклонниками, ни Его 
Величеством Символом Года 
– Желтой Земляной Собакой, 
которая просто в восторге 
от всех оттенков солнечного 
света и теплой земли.
Похоже, мы снимаем романти-
ческую мелодраму! Легкость, 
почти несенсорность, ветре-
ная шелковистость молодо-
сти, играющая в волосах и 
протекающая сквозь паль-
цы… Наверное, мы оказались 
в «Ускользающей красоте» 
Бернардо Бертолуччи. Милая 
и теплая Лив Тайлер – словно 
ангел, спустившийся в наш 
грешный мир на короткое 
время рождественских свя-
ток… О, как ей к лицу струя-
щийся тропически-зеленый 
шифон от Max&Co, присбо-
ренный на талии и в манжетах 
воздушных рукавов фонари-
ков! Как невесомо порхают 
по ткани деликатно-яркие 
бабочки! Стоп мотор! Сменим 
наряд! Почему бы не попро-
бовать трепетную стилистику 
классики –отрезное по талии 
комбинированное платье от 
этого же бренда. Алый, цвета 
лепестков южной розы верх с 
V-образным вырезом, юбка-
плиссе, пудрово-бежевая по 
подолу – и в кадре уже не 
юная девушка, вчерашний 
подросток, а утонченная 
молодая леди – хоть сейчас 
на новогодний прием в мини-
стерство.
Давайте сменим жанр. Все-
таки Новый год – волшебное 
время: можно за мгновения 
успеть прожить несколько 
маленьких жизней, грамотно 

раскадрованных в лаконич-
ные киносюжеты. Здравствуй, 
Грета Гарбо, здравствуй, 
Марлен Дитрих! О, последняя 
звезда – это икона сексуаль-
ности и холодной страсти…
Что может быть еще более 
дерзким, чем мужской костюм 
на женщине? Робкая бун-
тарка Шанель обнажила всю 
женскую магию Дитрих, одев 
актрису в аристократический 
шелковый смокинг и лаконич-
ные брюки пижамного кроя. 
«Покоряй и властвуй» – за-
являет божественный образ 
Дитрих, бросая вызов тем, 
кто заносчиво считает моно-
хромность скучной. Королева 
новогоднего бала должна 
быть такой – неотразимой 
и желанной в своей недо-
ступности. Сияющий черный 
шелк платья-пеньюара от 
JeanPaulGaultier, дерзкий 
шик брючного ансамбля 
цвета полночи от Max&Co… 
Или сливочный металлик от 
Valentino? Нет-нет, вы не отой-
дете от образа: Марлен была 
без ума от сияющей телесной 
пастели. Ее любимое пла-
тье, созданное Жаном Луи, 
звали «Ветер» – хрустящего 
карамельного цвета «нюд», 
бесконечно длинное, стру-
ящееся, оно было облаком, 
в котором сияли горошины 
страз-звезд, рассыпанных по 
телу дивы… Но если Дитрих 
выглядела в этом платье, как 
Аврора в лучах рассвета, то 
законно будет повторить ее в 
другой ипостаси – стать на-
стоящей феей ночи в брил-
лиантовом блеске наряда от 
Dolce&Gabbana – приталенная 
строгость, сокрушенная бога-
тым эротизмом!
Но вот в кадр входит он… 
Слегка высокомерная 
элегантность Коннери, как 
в «Бондиане», вызывающе 
роскошный костюм-тройка от 
Brioni в горьких шоколадных 
тонах, иссиня-черный галстук 
бабочка. Рядом с Дитрих он 
выглядит небожителем.
Кадр сменился, и вы снова 
романтичная и тонкая, а он 
– в однобортной «двойке» 
королевского из черного 
бархата от RalphLauren. Сей-
час он возьмет вас за руку и 
наденет вам на палец кольцо 
с бриллиантовой слезой от 
«Тиффани». А вот вы вдвоем 
уже под утро: новогодняя ночь 
еще не закончилась, но небо 

на востоке начинает морозно 
белеть, становясь такого же 
цвета, как уютный вязаный 
пуловер вашего спутника – 
цвета «серенити», терпкой 
безмятежности утреннего 
полумрака.

Ну что, пишем новый сцена-
рий? Тем более, есть отличный 
повод – на пороге очередной 
Новый год, а значит, и новый 
«фильм» из вашей жизни. 
Пусть она будет красивой, как 
настоящее стильное кино! 
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г. Пятигорск, ул. Панагюриште 2, ТЦ Университи, 2 этаж, бутик 209. Тел. 8 (928) 244-33-30
 botticelli_boutique_pyatigorskре
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Королевский 
подарок

«Маленькая елочка»
«Кого сегодня удивишь ювелирными изысками» – пессимистично 
вздыхают некоторые. А вот и не правда! По крайней мере, виртуозы 
японского ювелирного бренда GinzaTanaka, которому уже больше 
120 лет, так не думают, поэтому сводят с ума весь белый свет своими 
изделиями. 5 лет назад на юбилей компании Диснея ювелиры из 
«Танаки» сделали милую маленькую елочку весом в 40 килограммов 
и стоимостью больше 4 миллионов долларов. Да-да, из чистого золота. 
Как и положено рождественскому деревцу, новогодняя красавица 
блестит и вращается, а вместо «шариков-фонариков» увешана в прямом 
смысле слова драгоценными персонажами диснеевских мультиков.
На этом GinzaTanaka не успокоилась и через год встречала 
рождественские праздники уже другой – платиновой елочкой весом 
31 килограмм и высотой 260 сантиметров. Да, рекорд по габаритам 
не побит, зато побит по стоимости – елку целиком «изваяли» из 
платины и вновь посвятили Диснею, вернее мультфильму, а еще 
вернее – «Холодному сердцу», покорившему не только малышей, но 
и, как мы видим, взрослых. Вообще мастера GinzaTanaka скромно 
признаются, что из золота они могут сделать все, что угодно! 

Ка к извес тно,  с а м ый л у чший п ре зент 
тот, который преподнесен с любовью. Но 
есть подарки, ценность которых далеко не 
ограничивается силой чувств дарителя к 
одаряемому. Да, собственно, она, эта ценность, 
не ограничивается ничем, кроме фантазии.
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меховой салон

Сеть магазинов ов 
Рынок «Татьяна», ТЦ «Мир меха», салон №025

Оптовый рынок «Хорошевский»

Тел.: +7 (903) 417-0-999
+7 (905) 444-22-79

опт: +7 (918) 759-2-000

www.lionfur.ruwwwwww.w
 Instagram: lionshuba

e-mail: lion-fur@bk.ru

Акция действительна до 28 февраля 2018 года. Подробности по тел.: +7 (903) 417-0-999, +7 (905) 444-22-79

СКИДКИ ДО 
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Аромат богатства
Наверное, нет такой девушки, которая не испытывала 
бы слабости к хорошим ду хам. Однако не у всякого 
кавалера хватит самообладания, если его дама захочет 
парфюм Imperia lMajest y от К ла йва Кристиа на. Да , 
200 редчайших компонентов, из которых изготовлен 
это «эликсир любви и всевластия», да, неповторимый 
аромат, который невозможно спутать ни с чем другим. 
Но 215 т ыся ч дол ларов за пол-л и т ра – это ч то-то 
невообразимое. Хотя это самое «что-то невообразимое» 
имеет вполне конкретную форму – хрустальный флакон 
с золотым горлышком, запечатанный милой крышечкой 
с бриллиантом в пять карат… Это вам не массмаркет, их 
всего десять экземпляров сделали. Собственно, больше и 
не надо было – делали на заказ для десяти покупателей. 
Пока желающих больше не нашлось. Может, запах не 
понравился? Так ведь говорят, что можно чуть-чуть 
купить на пробу – миллилитров пять за полторы тысячи 
американских денег. 
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Пушистое золото
Как гласит известный мем, «каждая девочка хочет новое 
платье и на ручки». Когда девочка становится взрослой, она 
не перестает хотеть. Только теперь уже не платье, а шубу. И 
не какую-нибудь, а, например, от Карла Лагерфельда. Для 
модного показа Дома Fendi «Осень-зима-2015» модельер 
созда л шедевр из са мого дорогого в мире меха черного 
соболя. Шубку оценили в 1 миллион долларов и победоносно 
продемонстрировали на дефиле.
Вторая самая дорогая в мире – это шуба из викуньи, перуанской 
ламы. Ее мех чрезвычайно мягкий, плотный, но при этом 
почти воздушный. Правда, несчастных животных уже почти 
не осталось, а метр викуньевой шкурки может стоить больше 
5000 долларов. Соответственно, и полноразмерная шубка 
потянет где-то на сотню тысяч.
Какая разница, сколько стоит подарок, ведь на свете нет 
ничего ценнее любви и счастья! Новый год уже на пороге, 
поэтому торопитесь запастись радостью и весельем, чтобы 
щедро раздавать их тем, кто вам по-настоящему дорог! 
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Изделия из 
экзотической кожи 

Сделано в России

 Lamro_Pyatigorsk

 г. Пятигорск, ул. Дзержинского, 50 
Тел. +7 (966) 073-0000 
Режим работы: 11.00-19.00
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В декабре регион Кавказских Минеральных Вод стал настоящим эпицентром 
российской моды: в Пятигорске открылся мультибрендовый бутик Collezioni – 

рай для тех, кто понимает толк в моде и стиле! 

Впечатляющая 
«Коллекция» 

Collezioni, что в переводе с итальянского 
означает «Коллекция», вполне оправдывает 
свое название: в бутике представлена 
по-настоящему уникальная masthave-
подборка вещей, которые позволят 
даже самым искушенным в вопросах 
элегантности и эстетики денди и модницам 
создать свой неповторимый образ. 
Но пусть вас не смущает итальянское 
название! Это всего лишь признак 
атмосферы высокой моды, та кой, 
какая создается на самых главных 
миланских дефиле и показах. Только 
в C ol lez ion i  представлены бренды, 
созданные российскими модными домами 
и дизайнерами. Тренд патриотичной 
моды выбран неспроста – каждый, 
кто следит за самыми последними 
тенденциями высокого стиля, знает, что 
fashion-индустрия России переживает 
сегодня буквально свое второе рождение 
– коллекции отечественных модельеров 
и бренды, ничуть не уступающие по 
качеству и стилю европейским, давно 
стали известны далеко за пределами 
нашей страны. 
Повседневная классика от Argent, 
утонченная элегантность от F.L.S и «Елены 
Шепиловой», комфортная роскошь 
трикотажа от Alpa – согласитесь, такую 
одежду хочет иметь в своем гардеробе 
каждый, кто разбирается в моде и красоте! 
Поэтому последние «луки» от российских 
дизайнеров уже по достоинству оценили 
не только отечественные медийные 
знаменитости – зарубежные селебрити 
тоже успели по достоинству оценить 
модели от российских кутюрье! 
Одежда от российских дизайнеров 
– не только тренд, но и настоящее 
удовольствие. Все элементы коллекций, 
представленных в бутике, превосходно 
сочетаются друг с другом, открывая 
фантастические возможности для 
создания потрясающего образа. 
Если вам нужна одежда, которая сделает 
вас неотразимой, вы найдете ее в бутике 
Collezioni!

г. Пятигорск, ул. Ессентукская, 31а
напротив центрального входа в ТРЦ «Вершина Plaza»
 collezioni_fashion / тел. +7 (928) 285-44-87
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* Подробности акции по тел.: 8 (962) 017-93-55, 8 (905) 469-57-89, 8 (906) 467-44-63, 8 ( 906) 411-52-05.
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текст ДАРЬИ ШЕРСТЮКОВОЙ, фото АНТОНА ВАВАКИНА

Ровно два года прошло с того момента, как современный, оборудованный по 
последнему слову спортиндустрии фитнес-клуб Sport Gym Premium распахнул 

свои двери для первых посетителей. Сегодня он уверенно занимает лидирующие 
позиции среди других спортклубов нашего региона и по праву заслужил доверие 

тех, кто хочет быть не только красивым, но и здоровым. 

Если фитнес, то 
Sport Gym Premium!  

Sport Gym Premium – это 
тренажерный зал, боксерская 
зона, зал для аэробики и про-
ведения гимнастики для детей. 
В фитнес-клубе рады всем – и 
продвинутым тяжелоатлетам, и 
молодым мамочкам. А потому 
для удобства посетителей всег-
да работают детская комната, в 
которой за малышами при-

сматривает профессиональная 
няня, и комфортный спортив-
ный бар. 
Квалифицированные трене-
ры обязательно помогут опре-
делиться в выборе программы 
тренировок, правильно распре-
делят нагрузку, в зависимости 
от желаемого результата поре-
комендуют ту или иную диету. 

В тренажерном зале всегда 
бесплатно можно восполь-
зоваться разнообразной 
дополнительной экипировкой 
(тяжелоатлетические по-
яса, утяжелители и многое 
другое). 
Зал оборудован душевыми, 
удобными раздевалками, а 
для тех, кто хочет закрепить 

результат в виде идеального 
тела и прекрасного самочув-
ствия, имеется инфракрасная 
сауна! 
Приятный плюс – длитель-
ность занятий в тренажерном 
зале фитнес-клуба не ограни-
чена по времени.  
Sport Gym Premium – место, где 
хочется заниматься спортом!
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ФИТНЕС-КЛУБ SPORT 
GYM PREMIUM - 
ЭТО  ЗАНЯТИЯ  НА  ПРОФЕССИОНАЛЬНОМ 
ТЯЖЕЛОАТЛЕТИЧЕСКОМ  ОБОРУДОВАНИИ 
В  УДОБНОЕ  ДЛЯ  ВАС  ВРЕМЯ. 

СОВРЕМЕННЫЕ КАРДИО- И СИЛОВЫЕ  
ТРЕНАЖЕРЫ ПОСЛЕДНЕГО  ПОКОЛЕНИЯ 

БОКСЕРСКАЯ  ЗОНА
ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ  РИНГ 

ЗАЛ   АЭРОБИКИ 

ГИМНАСТИКА   ДЛЯ   ДЕТЕЙ 
 
СПОРТИВНЫЙ  БАР 

КВАЛИФИЦИРОВАННЫЕ  
ИНСТРУКТОРЫ 

ИНДИВИДУАЛЬНЫЙ  ПОДБОР  
ПРОГРАММ ТРЕНИРОВОК, 
НАГРУЗОК И ДИЕТЫ 

ВЫ  МОЖЕТЕ   ВЫБРАТЬ  
КАК  ИНДИВИДУАЛЬНЫЕ, 
ТАК  И  ГРУППОВЫЕ  ЗАНЯТИЯ   

ИНСТИНКТ  БЫТЬ  В  ФОРМЕ!

ПЯТИГОРСК, БЕШТАУГОРСКОЕ ШОССЕ, 74ПЯТИГОРСК, БЕШТАУГОРСКОЕ ШОССЕ, 74
8 928 344-66-43, 8 905 448-09-178 928 344-66-43, 8 905 448-09-17
WWW.GYMPREMIUM.RU          WWW.GYMPREMIUM.RU           GYM_SPORT_PREMIUM
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в ы х о д  в  с в е т
ПАНОРАМА

Резиденция 
Деда Мороза

С 28 декабря по 7 января в поселке Капельница будет работать 
Резиденция Деда Мороза на КМВ. Специально для гостей – но-
вогодняя ярмарка и фудкорт, а также множество веселых зим-
них забав: катание с горки, снежная крепость, коньки, зимняя 
рыбалка и волшебные сани Деда Мороза! В Резиденции будет 
проводиться семейная интерактивная программа с мастер-клас-
сами по росписи новогоднего пряника, изготовлению эксклю-
зивной елочной игрушки, написанию уникального письма Деду 
Морозу. Каждый участник сможет лично загадать свое заветное 
желание самому главному волшебнику и получить сувенир на 
память о встрече с ним!

Итальянские сыры 
в Tesla

Буратта из итальянской сыроварни RoKli в Tesla bar&grill. 
Ждем Вас в гости! 

Ежедневно с 12.00 по адресу:
г. Пятигорск, ул. Козлова, 28
Резерв столов по тел.: 8 (800) 55-05-126

 Tesla_bar_grill
www.tesla-grill.net
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ный аромат, который будет 
доноситься из кухни.
 
– Самир, для начала рас-
скажите, что же такое 
скалопини? Мы уже заин-
тригованы!
– Скалопини – традицион-
ное итальянское блюдо. Это 

Название блюда звучит, 
конечно, не так уж просто. 
Но тем, пожалуй, и лучше. 
Представьте только, каким 
будет интерес гостей, если 
вы гордо объявите, что на 
горячее у вас сегодня ска-
лопини из курицы! А усилит 
его, конечно, тонкий и неж-

тонкие отбивные, которые 
обычно готовятся из нежной 
телячьей вырезки или кури-
ного филе. В нашем случае 
– второй вариант.
 
– Вот теперь понятно! Зна-
чит, нам как минимум по-
надобится куриное филе. 

А что еще необходимо 
приготовить?
– Главная «изюминка» 
данного блюда – его соус. 
А он готовится из грибов 
двух видов – шампиньонов 
и вешенок, помидоров – 
конкассе и вяленых, а также 
белого вина. 

Новый год Новый год 
по-итальянскипо-итальянски
Грядут новогодние торжества, а значит и застолья. Каждой хозяйке 
хочется удивить гостей, приготовив что-то необычное. Но не всегда 
произвести нужный эффект можно лишь заморскими продуктами и 

блюдами высокой кухни. Иногда не меньший восторг могут вызвать и 
вполне привычные ингредиенты. Главное, чтобы они были в правильном 

сочетании и нужных пропорциях. Секретами того, как это сделать с 
нами поделился шеф-повар ресторана «IL Патио» Самир Кязимов. Он 

рассказал и показал, как приготовить скалопини из курицы. 

текст ДАРЬИ ШЕРСТЮКОВОЙ, фото ТАТЬЯНЫ ОБОЛЕВИЧ

в ы х о д  в  с в е т
ГОТОВИМ ВМЕСТЕ
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– Мясо с двух сторон об-
валиваем в муке и кладем 
на сковороду. Обжариваем 
слегка, не до готовности, 
а лишь придав ему при-
ятный золотистый цвет. И 
пока перекладываем его на 
сухую чистую тарелку.
 
– Теперь готовим тот са-
мый необычный соус?
– Вы правы! В эту же ско-
вороду высыпаем мелко 
нарезанные шампиньоны 
и вешенки, слегка обжа-
риваем и добавляем к ним 
помидоры, затем выливаем 
еще немного растительного 
масла с заранее нарезан-
ным кубиками чеснока, 
все перемешиваем. Теперь 
вливаем белое вино и ждем, 
когда выпарится спирт.

 – Вино подойдет любое 
или какой-то особенный 
сорт?
– Любое, какое найдется 
дома. Когда спирт выпа-
рится, можно добавить в 
наш соус немного куриного 
бульона, сваренного с луком 
и морковью. Не забываем 
постоянно помешивать 
соус. Когда он будет почти 
готов, вновь выкладываем 
на сковороду наше филе. 
Теперь тушим все вместе, 
периодически перевора-

– И снова необычное сло-
во. Поясните, что значит 
помидоры конкассе? 
– Конкассе — это француз-
ский термин, обозначающий 
технику шинковки. Примени-
тельно к помидорам он озна-
чает, что плоды необходимо 
бланшировать, очистить от 
кожицы, избавить от семян и 
нарезать мелкими кубиками.

– Вроде бы ничего слож-
ного. Но если вдруг в 
холодильнике не окажется 
какого-либо ингредиента, 
его можно чем-то заменить 
или лучше не отходить от 
оригинального рецепта? 
– Конечно, всегда надо 
стараться следовать ори-
гинальному рецепту, но 
импровизация не возбраня-
ется! Я всегда говорю, что 
главный ингредиент любого 
блюда – это любовь! Никогда 
не подхожу к плите в плохом 
настроении, ведь блюдо в 
этом случае на 100% полу-
чится невкусным. Проверено 
многолетним опытом!

– Согласна! Вернемся к 
нашим скалопини: скажи-
те, мясо нужно заранее 
мариновать?
– Желательно. Во-первых, его 
нужно нарезать на половинки 
толщиной 1,5-2 см. Затем 
кусочки следует посолить, 
поперчить, добавить розма-
рин и полить растительным 
маслом. Оставить примерно 
на 5 минут. На одну порцию 
идет два кусочка. Пока филе 
маринуется, ставим разо-
греваться сковороду, дно 
которой покрываем опять-
таки растительным маслом, 
в которое опускаем веточку 
розмарина для особого аро-
мата и пикантного вкуса.

 – Интересная хитрость, 
учтем! Что дальше?

чивая мясо, чтобы хорошо 
пропитать его соусом. Еще 
пару раз можно добавить по 
ложечке бульона. В конце 
кладем кусочек сливочного 
масла, чтобы соус загустел. 
Последний «штрих» – мелко 
нарезанная зелень. Лучше 
всего использовать петруш-
ку. Высыпаем, перемешива-
ем и выключаем огонь.
 
– Выглядит аппетитно! 
А какой гарнир сюда 
подойдет?
– Рекомендую 
картофель, 
нарезанный 
крупными 
кусочками и 
пожаренный 
во фритюре. 
После того, как 
он будет готов, 
уже на тарелке 
его следует посо-
лить и поперчить.

 – Осталось красиво 
выложить на блюдо?
– Абсолютно верно. Лучше 
всего подойдет квадратная 
или прямоугольная тарелка. 
Но это необязательно. В лю-
бом случае на один край мы 
выкладываем картофель, 
на другой – кусочки кури-
ного филе. Мясо поливаем 
соусом. Украшаем блюдо 

дольками помидоров черри 
и веточками розмарина, 
сверху посыпаем петруш-
кой. Скалопини с курицей 
готово! Приятного аппетита! 

– Спасибо! Думаю, каждая 
хозяйка сможет осилить 
этот рецепт и обязательно 
возьмет его на заметку! 

Для приготовления скалопини 
с курицей нам понадобится:
– куриное филе – 170 гр; 
– шампиньоны – 30 гр;
– вешенки (соцветия) – 30 гр;
– помидоры – вяленые 5 гр. и 
 конкассе 35 гр;
– куриный бульон – 100 мл;
– чеснок – 5 гр;
– белое вино – 20 мл;
– растительное масло – 50 мл;
– мука грубого помола – 15 гр;
– масло сливочное – 35 гр;
– соль, перец – по вкусу;
– веточка розмарина.

Гарнир:
– картофельные дольки – 150 гр

Для украшения:
– веточка розмарина;
– петрушка мелкорубленая;
– помидоры черри. 

в ы х о д  в  с в е т
ГОТОВИМ ВМЕСТЕ
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Искушение для гурманов
Однажды попробовав настоящую восточную пахлаву, вкус ее уже не забудешь. 

Нежная, тающая во рту, медовая, шоколадная, ореховая – она завоевала сердца сладкоежек 
во всем мире. С этим неповторимым вкусом связаны воспоминания об отдыхе на турецких 

курортах. Но и дома не оставляет желание вновь им насладиться.  
Лакомства, приготовленные по оригинальным национальным рецептам, можно найти и в 
нашем регионе. В торговом центре «Новое время» города Пятигорска открылся второй на 

КМВ магазин восточных сладостей Baklava Tatli.  

Покупатели продегустировали десерты 
еще 2 декабря в день торжественного 
открытия торговой точки. Хотя сладкий 
ассортимент Baklava Tatli настолько широк, 
что попробовать все в один день просто 
невозможно. В витринах: восточная халва, 
аппетитная пахлава, нежнейший рахат-
лукум, круассанчики с дробленым орехом, 
пишмание, кнафе – все, чем способен 
поразить любителей сладкого талантливый 
кондитер. Готовятся десерты Baklava Tatli в 
собственной пекарне по традиционной 
турецким рецептам.  
Практически каждое лакомство имеет свою 
легенду. Первое пишмание, к примеру, 
молодой влюбленный турок приготовил 
для девушки, которую боготворил. А 
рецепт пахлавы датирован еще 15 веком 
и разработан для праздничного стола 
личным кондитером султана Фатиха.  
Очень приятно, что продавцы нового 
магазина восточных сладостей не только 
с удовольствием рассказывают о том, что 
входит в состав понравившегося лакомства, 
но и делятся его интересной историей. 
Для тех, кто хочет к ней приобщиться, 
специально к Новому году в магазине 
Baklava Tatli собраны сеты-ассорти из самых 
популярных десертов. Для оформления 
сладкого подарка можно приобрести 
деревянную коробку ручной работы с 
логотипом торговой марки.  
Уже много веков на Востоке угощать 
понравившегося человека вкусным десертом 
– лучшее признание в своих чувствах. Теперь 
и мы можем перенять эту прекрасную 
традицию и порадовать близких набором 
восхитительных турецких лакомств.  

Восточные сладости «Baklava Tatli»
г. Ессентуки, ул. Пятигорская, 151

ТЦ Семейный гипермаркет «Магнит»
г. Пятигорск, ул. Адмиральского, 8 б

ТЦ «Новое время»
тел. +7 (928) 300-57-55

 baklava_parus / www.parus-baklava.ru 
vostochnye-sladosti@mail.ru 
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Количество мест: 75
Мы находимся по адресу:
ст. Ессентукская, ул. Павлова, 10а, район ЗАГСа.
Контактные телефоны для бронирования:
8 (988) 703-08-11, 8 (928) 342-40-09

 ДЕТСКОЕ КАФЕ КАКАДУ  cafe_kakadu
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Дегустировали искрящееся 
шампанское еще за месяц до 
наступления Нового года. 
Презентация нового Ice King 
состоялась 1 декабря во вла-
дикавказском ресторане «Ве-
ранда». Яркая танцевальная 
программа в исполнении 
победителя международной 
«Минуты славы» Гаго Джек-

сона, восточ-
ные танцы, а 
также шоу ба-
раба нщиков 
с националь-
ным колори-
том сдела ли 
э т о т  в е ч е р 
о с о б е н н ы м . 
А хитом тор-
жества, безус-
ловно, стало 
шампанское. 
Бренд «Ледя-
ной Король» 
с у щ е с т в у е т 
уже четверть 
в е к а .  А л ко -

голь этой марки пользуется 
большим успехом в странах 
Европы. Не так давно вод-
ка, шампанское и винные 
напитки Ice King стали про-
изводить и в России. Одна-
ко полу чить право на их 
выпуск может только завод, 
оснащение которого позво-
ляет готовить шампанское 

Время «Ледяного Короля»
Бой курантов. Удар за ударом остается в прошлом старый год и приходит новый, 

с которым мы связываем заветные мечты, планы, надежды. Под звон бокалов 
с золотым игристым напитком, несмотря на возраст и статус, загадываем под 

елкой заветные желания. Для того чтобы 2018 год начался с глотка качественного 
шампанского, на крупнейшем в регионе заводе «Салют» в Северной Осетии 

выпустили новинку из линейки Ice King – «Выдержанное (брют)». 

с точным соблюдением тех-
нологии. 
Ради появления «Ice King 
выдержанного (брюта)» – 
терпкого напитка с ярким 
ароматом и приятным дол-
гим послевкусием – в нашем 
регионе ни один год работа-
ла целая команда професси-
оналов. По лицензионному 
соглашению на заводе «Са-
лют» он готовился под кон-
тролем команды чешских 
специалистов. Эксперты 
подтвердили соответствие 
винного материала и про-
цесса брожения высоким 
требованиям бренда. 
Согласно рецептуре, выдер-
жанное шампанское бродит 
не менее трех месяцев. По-
сле процесс продолжается 
в бутылке, закупоренной 
специальной пробкой из 
пробкового дерева, пропу-

скающей возду х. Со вре-
менем вкусовые качества 
т а ко г о  н а п и т к а  т ол ь ко 
улучшаются. При откупо-
ривании бутылки раздает-
ся характерный хлопок, но 
шампанское при этом не 
пенится и не выливается 
из горлышка. 
Уже 2 декабря «Выдержан-
ное (брют)», полусладкое и 
белое полусухое Ice King, а 
также еще ряд винных на-
питков марки, появились 
в продаже в Ставрополь-
ском крае и во всех севе-
рокавказских республиках 
Российской Федерации. А 
в самую волшебную ночь в 
году изящная бутылка с зо-
лотым медведем на этикет-
ке непременно окажется в 
центре каждого празднич-
ного стола. Ведь это самое 
время для Ice King. 

Текст АЛИНЫ КУЗНЕЦОВОЙ

Директор ООО «Салют» Залина Хаматова: 
«Наш завод – автоматизированное высокотехнологичное предпри-
ятие – расположен на территории площадью 41 гектар. Мы выпу-
скаем до 9 миллионов бутылок в месяц. 
Брют – показатель качества любой линейки шампанских вин. В этот 
напиток не входят вкусовые добавки. Он готовится классическим 
способом: путем брожения в акратофорах – аппаратах для шампа-
низации виноматериалов. Владельцы бренда предъявляют весьма 
высокие требования к организации производства. Я очень рада, 
что наш завод им соответствует». 

Дистрибьютер напитков Ice King в РСО-Алания является компания 
«ОС-Алко». В других северокавказских республиках дистрибьюте-
ром является «Очаково-алкомаркет» в лице генерального дирек-
тора Геворга Мовсесяна: 
«На магазинной полке это шампанское будет стоить около 250 ру-
блей. Несмотря на то, что технология приготовления брюта гораз-
до сложнее, стоимость разных сортов шампанского обычно одина-
кова. Мы стремились к идеальному соответствию цены и качества 
продукта из натурального винограда без вкусовых добавок. Хотим, 
чтобы шампанское было доступно и стало любимым напитком всех 
жителей региона». 
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СКАЗАНО

Если ты не знаешь, чего хочешь, Если ты не знаешь, чего хочешь, 
ты в итоге останешься с тем, ты в итоге останешься с тем, 

чего точно не хочешь.чего точно не хочешь.
Чак ПаланикЧак Паланик

Я исключительно терпелива, Я исключительно терпелива, 
если в конечном итоге все выйдет по-моему.если в конечном итоге все выйдет по-моему.

Маргарет ТэтчерМаргарет Тэтчер

Какая разница, кто сильнее, кто умнее, Какая разница, кто сильнее, кто умнее, 
кто красивее, кто богаче? Ведь, в конечном итоге, кто красивее, кто богаче? Ведь, в конечном итоге, 

имеет значение только то, счастливый ли ты человек или нет.имеет значение только то, счастливый ли ты человек или нет.
ОшоОшо

Кто время выиграл – все выиграл в итоге.Кто время выиграл – все выиграл в итоге.
Жан-Батист МольерЖан-Батист Мольер

Всегда будь в войне со своими недостатками, Всегда будь в войне со своими недостатками, 
в мире со своими соседями, и каждый Новый год в мире со своими соседями, и каждый Новый год 

находи себя лучшим человеком.находи себя лучшим человеком.
Бенджамин ФранклинБенджамин Франклин

Смысл Нового года не в том, чтобы получить еще один год, Смысл Нового года не в том, чтобы получить еще один год, 
а в том, чтобы обрести новую душу.а в том, чтобы обрести новую душу.

Гилберт Кит ЧестертонГилберт Кит Честертон
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еж
едневная 
забота о себе!


